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PRESSIONE FISCALE, 
un altro colpo di lima all'Imu.

L'amministrazione comunale guidata dal sindaco Attilio Gastaldello
prosegue sulla sua strada di riduzione graduale ma costante dell'imposi-
zione fiscale. La prova provata viene dall'adozione delle aliquote Imu
per il 2023 avvenuta qualche giorno prima di fine anno da parte del
consiglio comunale.

Le aliquote Imu sono state infatti limate per gli immobili classificati
come uffici, negozi, magazzini, laboratori, impianti sportivi e terreni
agricoli, come ha illustrato all'assemblea consiliare l'assessore al bilancio
e ai tributi Luisa Meroni.

“Questi immobili sono la categoria catastale A10 Uffici che vede l'ali-
quota scendere da 1,02 a 1 per cento, la categoria C1 Negozi , la catego-
ria C2 Magazzini, la C3 Laboratori e la C4 Impianti sportivi con aliquota
che per tutti si abbassa da 0,94 a 0,93 per mille. Inoltre a questi si ag-
giunge l'aliquota  applicata ai terreni agricoli che scenderà, come per gli
uffici, dallo 1,02 per cento all'1 per cento” ha spiegato l'assessore.

“Le altre aliquote Imu rimangono invariate rispetto al 2022. La ridu-
zione di gettito per le casse comunali è quantificabile complessivamen-
te, per le sei riduzioni, in circa 30mila euro all'anno. Il mancato gettito
viene coperto con l'attività di recupero dell'evasione messa in atto dagli
uffici”.

“Per quanto riguarda l'addizionale Irpef di competenza comunale vie-
ne confermata per i redditi inferiori ai 15mila euro l'esenzione totale già
operativa” ha detto ancora l'assessore Meroni. “Va posto in evidenza che
in sei anni questa amministrazione ha ridotto di ben 618mila euro l'im-
posizione fiscale comunale a carico dei contribuenti contraendo il getti-
to Irpef e Imu” ha concluso l'assessore.

La manovra decisa sull'Imu, per quanto si tratti di una limatura per-
centuale (anzi millesimale) interessa nel territorio quasi 400 uffici, 600
negozi e 1300 magazzini.

“è una tappa di un percorso virtuoso sul quale l'amministrazone si
muove dal 2016. La cosa importante da porre in evidenza è che che
queste riduzioni non sono “una tantum” per il 2023 ma sono strutturali
in quanto destinate a permanere nel tempo. In sostanza la pressione fi-
scale a piccoli passi viene ridotta, in modo da non dover tornare indie-
tro. Nel 2016, l'assessore Meroni mi esprimeva il suo desiderio di ridur-
re le tasse senza diminuire il livello dei servizi prestati dal Comune.
Stiamo gradatamente realizzando questo obiettivo” è intervenuto il sin-
daco Gastaldello. 

Il provvedimento è stato approvato con i voti a favore della maggio-
ranza e l'astensione dei consiglieri di opposizione Fabrizio Zerman, che
ha espresso la sua contrarietà a ogni forma di imposizione sui beni im-
mobili di proprietà, e di Marco Taietta, che ha motivato il suo mancato
voto con la carenza di elementi conoscitivi sul tema avendo posto alcuni
interrogativi tecnici ai quali ha avuto risposta parziale.

Renzo Gastaldo

PRIMARIE DEL 
PARTITO DEMOCRATICO

Nella giornata di domenica 26 febbraio sarà possibile votare per
eleggere il nuovo Segretario Nazionale del Partito Democratico.

La fase congressuale ha visto un'ampia partecipazione al documento
"Bussola" nel quale gli iscritti hanno definito la linea politica su cui
concentrarsi nei prossimi anni: tutela dell'ambiente e transizione ecolo-
gica, diritti dei lavoratori e lotta alle diseguaglianze e sanità pubblica.

I quattro candidati alla segreteria sono: Stefano Bonaccini, Elly
Schlein, Paola De Micheli e Gianni Cuperlo.

Sarà possibile votare presso la Sala Civica del centro culturale a
San Giovanni Lupatoto e la sala civica di Santa Maria di Zevio dal-
le 9 alle 18.

Possono votare tutti i cittadini sopra i 16 anni anche non iscritti al
partito con un contributo di 2€.

A differenza di tutti gli altri maggiori partiti personalistici del nostro
Paese viene data la possibilità di scegliere la guida politica a tutte le per-
sone che credono nei valori progressisti e di libertà.

Vi invitiamo a partecipare a questa grande prova di democrazia.

Loreta Ferramosca - Presidente dell'Assemblea degli iscritti 
Enrico Righetto - Segretario PD San Giovanni Lupatoto e Zevio

VARIANTE VERDE 
A San Giovanni Lupatoto

Approvata dalla Giunta comunale lo scorso 18 gennaio, la variante
verde prevede la possibilità, su richiesta di cittadini, aziende ed imprese,
di rinunciare alla potenzialità edificatoria di uno o più terreni di pro-
prietà. Il comune di San Giovanni Lupatoto, a breve, pubblicherà un av-
viso per la raccolta di tali richieste. Le domande che saranno valutate po-
sitivamente e coerenti con l’indirizzo di governo del territorio, saranno
recepite dall’Amministrazione comunale con la procedura di approva-
zione di variante del piano degli interventi. 

“L’obiettivo primario di questa delibera – interviene il Vice
Sindaco Mattia Stoppato- è quello di ridurre il consumo del
suolo ma anche quello di far risparmiare soldi e tasse ai citta-
dini in possesso di terreni edificabili, i quali, se non interessa-
ti all’edificabilità, potranno trasformare questi terreni in verde
privato, se si trovano in area urbana, ed in terreni agricoli, se
si trovano al di fuori dei centri abitati. Siamo convinti che questa varian-
te, assieme ad altri strumenti che andremo ad adottare con il Piano degli
Interventi nel corso di questo 2023, daranno, negli anni, grandi soddi-
sfazioni per il recupero ed il miglioramento del territorio lupatotino”.

CONTRIBUTI PER L’INFANZIA 
Fondi dedicati al piano pluriennale

integrato per bambini 0-6 anni
La Regione Veneto, per ogni anno educativo, riconosce alle strutture

comunali dedicate all’infanzia un contributo statale per il “Piano
Nazionale pluriennale per la promozione del sistema educativo integra-
to di educazione e istruzione per bambine e bambini dalla nascita ai sei
anni”. L’importo complessivo transita dagli uffici comunali dai quali vie-
ne liquidato, per ciascun soggetto beneficiario, il proprio contributo.
Sono quindi stati erogati i contributi, come indicato dalla Regione, a tut-
te le strutture educative dedicate all’infanzia ad esclusione di euro 8.595
destinati alla struttura “Micronido Cose di Bimbi” in quanto l’attività ri-
sulta cessata da dicembre 2020. Secondo il Miur la modalità di utilizzo
della quota non erogata al servizio cessato spetta ai Comuni e quindi la
Giunta Gastaldello ha deliberato di procedere al riparto del contributo
in modo proporzionale sulla base del numero dei bambini frequentanti
le strutture all’infanzia. Le strutture coinvolte nel riparto del contributo
sono le scuole dell’infanzia paritarie: Ciccarelli con euro 2.269, Maria
Immacolata con 2.533, Gesù Bambino e nido integrato Le Fragoline con
2.811; e i nidi convenzionati regionali: Lupetto dei bimbi Sabin con eu-
ro 674, e La Tartaruga con euro 308.
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Pia Opera gestore sociale in casa Albergo
Da qualche settimana è iniziata l’attività del ‘gestore sociale’ all’interno della Casa Albergo di via Cellini, adibita ad apparta-
menti per anziani autosufficienti e ad housing sociale, così come previsto dal nuovo Regolamento per la gestione degli appar-
tamenti del complesso comunale.
Ad aggiudicarsi il servizio a seguito di apposita procedura, per la durata di un anno più uno di eventuale rinnovo, è stata la 
Fondazione Pia Opera Ciccarelli, con sede in San Giovanni Lupatoto.
Il servizio prevede l’accompagnamento sociale degli abitanti della Casa Albergo con l’obiettivo dello sviluppo di comunità 
dell’abitare e quindi di promozione della coesione di vicinato e della valorizzazione degli inquilini.

Dall’11 aprile 2023, per una durata di 
180 giorni, sono programmati i lavori in 
via Monte Comun a cura della ditta Fac-
chin calcestruzzi di Recoaro. I mezzi ed il 
materiale di cantiere verranno depositati 
lungo via Monte Purga, nell’area adia-
cente alla zona di sosta dei camper. Du-
rante l’intero periodo dei lavori, al fine 
di agevolare lo scorrimento del transito 
veicolare, si renderà necessario vietare 
la sosta con rimozione dei veicoli in via 
Serenissima Repubblica, su ambo i lati, 
nel tratto compreso tra l’intersezione con 
via Complanare e l’intersezione con via 
Riccarda Castellani.
Questa l’ Ordinanza del Comando dei 
Vigili Urbani con la modifica temporanea 
della viabilità in via Monte Purga e Via 
Monte Comun durante i lavori di risana-
mento e asfaltatura del manto stradale.
Dalle ore 07.00 del giorno 11.04.2023 
per una durata di 180 giorni durante la 
manutenzione straordinaria e l’asfalta-
tura del manto stradale sulle vie Monte 
Comun e Monte Purga è istituita area 
di cantiere e la viabilità sarà modificata 
come di seguito:
• i veicoli provenienti da via Cà Nova 
Zampieri potranno raggiungere via Fe-
derico Garofoli e via Monte Purga per-
correndo via Monte Comun con regola-
mentazione a senso unico di marcia;

• i veicoli provenienti da via Federico 
Garofoli non potranno accedere a via 
Monte Comun, e dovranno procedere 
lungo via Federico Garofoli verso via Cà 
Nova Zampieri;
• i veicoli che si devono recare nelle vie 
Monte Fiorino, Monte Cimone e via Mel-
vin Jones potranno accedere da via Cà 
Nova Zampieri ed uscire dalle medesime 
vie verso via Garofoli con regolamenta-

zione a senso unico di marcia;
• i veicoli provenienti da via Complanare 
non potranno accedere a via Monte Pur-
ga e verranno preventivamente deviati 
in via Serenissima Repubblica;
• è vietata la sosta permanentemente con 
rimozione dei veicoli su ambo i lati di via 
Serenissima Repubblica, dall’intersezio-
ne con via Complanare fino all’interse-
zione con via Riccarda Castellani;
• è vietata la sosta permanentemente con 
rimozione dei veicoli in via Monte Comun, 
in via Monte Purga, nell’area adiacente alla 
zona di sosta camper riservando lo spazio 
per il deposito di materiale di cantiere, nel 
rispetto della normativa di settore vigente, 
e su ambo i lati della via dall’intersezione 
con via Monte Comun fino all’intersezione 
con via Serenissima Repubblica;
• è istituito il limite di velocità di 30 km/h 
nell’area di cantiere.

Lavori per 6 mesi in via Monte Comun
Modificata la viabilità, divieto di sosta in via Serenissima Repubblica

TAXI San Giovanni Lupatoto (VR)
GIORDANO

MARCONCINI
taxi1965@gmail.com

Servizio 24 h su 24 h. 
Notturno su prenotazione

Pagamento anche con 
BANCOMAT E CARTE DI CREDITO

348 0821058
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Il TAR del Veneto ha sospeso l’efficacia 
della determinazione del 13 marzo del 
Comune di San Giovanni Lupatoto, con 
la quale dichiarava di risolvere per grave 
inadempimento contrattuale la conven-
zione con l’associazione calcio San Gio-
vanni per la gestione dell’impianto sporti-
vo “Nicola Pasetto” in via Monte Pastello. 
L’amministrazione comunale aveva dato 
tempo alla società biancorossa presiedu-
ta da Daniele Perbellini di effettuare lo 
sgombero entro il 17 aprile . L’associazio-
ne calcio San Giovanni aveva presentato, 
pochi giorni dopo l’ordinanza di revoca 
della gestione, ricorso al Tar predisposto 
dai legali avv. Luigi e Matteo Biondaro, 
contestando “eccesso di potere, difetto di 
istruttoria, erroneità dei presupposti di fat-
to e di diritto, insussistenza dell’inadem-
pimento contestato”. In particolare, hanno 
rimarcato i legali del club lupatotino, “nel 
caso oggetto del ricorso, il Comune di San 
Giovanni Lupatoto ha deciso di sanziona-
re con la più grave delle sanzioni, ossia 
con la risoluzione della convenzione per 
l’uso dell’impianto sportivo “Pasetto”, la 
ricorrente/concessionaria, e ciò perché 
quest’ultima si sarebbe resa responsabile 

ai danni di un’altra associazione sportiva 
di una irregolarità nell’applicazione delle 
tariffe per l’utilizzo dei campi da calcio. 
Viene, infatti, contestata alla ricorrente 
l’applicazione alla sola associazione ter-
za di una tariffa per gli allenamenti in 
asserito contrasto con quella approvata 
dall’Amministrazione: nella sostanza il 
Comune ritiene che il terzo debba paga-
re al concessionario euro 50 al giorno a 
prescindere dal numero di allenamenti e 
delle squadre impegnate nella stessa gior-
nata, mentre la ricorrente ritiene che le ta-
riffe approvate stabiliscano il pagamento 
di euro 50 per ogni singolo allenamento 
di una singola squadra. L’infrazione non si 
basa su presupposti oggettivi ma su una 
interpretazione della clausola tariffaria da 
parte del Comune che la ricorrente ritiene 
in contrasto con i principi di correttezza, 
buona fede e buon andamento”. La deci-
sione di revocare la gestione dell’impianto 
Pasetto, hanno quindi sottolineato i legali 
del calcio San Giovanni, è “in ogni caso 
sproporzionata ed irragionevole rispetto 
all’entità della stessa contestazione”. Po-
chi giorni dopo la sentenza del Tar Ammi-
nistrazione comunale e ASD San Giovan-

ni Lupatoto hanno trovato un accordo in 
base al quale il club biancorosso rinuncia 
alla gestione del campo “Pasetto”, impe-
gnandosi allo sgombero entro e non oltre il 
24 aprile 2023, mentre il Comune rimuove 
il provvedimento di risoluzione evitando 
così l’alea del giudizio e assicurando, così 
si legge nella relativa delibera di giunta, 
“il raggiungimento della finalità persegui-
ta, ovvero di salvaguardare proficue rela-
zioni con le associazioni sportive per una 
crescita serena della comunità sportiva 
lupatotina”. La definizione stragiudizia-
le non prevede alcuna sospesa in capo al 
Comune che rientra così nella disponibili-
tà dell’impianto sportivo entro e non oltre 
il 24 aprile. “Quando hai un provvedimen-
to che può andare avanti per anni e mette 
in serio pericolo la partecipazione a tutti i 
prossimi bandi per gli impianti sportivi, ri-
schi di trovarti senza impianti con 450 tes-
serati a casa. Ho lasciato il campo Pasetto , 
ma ho tutelato l’associazione e soprattutto 
gli associati per la tranquillità di poter par-
tecipare in futuro ai nuovi bandi e avere 
ancora la possibilità di giocare al Battisto-
ni”, ha commentato il presidente del San 
Giovanni Daniele Perbellini.

Il Tar ha sospeso la revoca del “Pasetto”
In seguito raggiunto l’accordo tra Comune e San Giovanni. Rimosso il provvedimento di risoluzione 
mentre il campo dovrà essere liberato entro il 24 aprile.



Filobus, partito il primo cantiere
Verranno unificati i due sottopassi di via Città di Nimes
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Il primo cantiere del filobus è partito il 21 
aprile, in via Città di Nimes, e unirà i due 
sottopassi esistenti in un’unica galleria 
che, una volta terminata sarà riservata al 
traffico privato. In superficie transiteran-
no invece solo i mezzi pubblici, su corsie 
preferenziali dedicate come accadrà per 
il tutto il percorso del filobus.
E’ senza dubbio uno dei cantieri più 
impattanti dell’opera, da qui la decisio-
ne di farlo partire dopo Vinitaly 2023 e 
procedere speditamente per concluderlo 
prima di Vinitaly 2024. Per la durata dei 
lavori, la viabilità della zona sarà modifi-
cata con la creazione di un grande anello 
circolatorio a senso unico tra Porta Nuo-
va e Porta Palio, la Stazione sarà sempre 
raggiungibile anche dai mezzi privati, 
tuttavia sarà data priorità ai mezzi pub-
blici e ai taxi.
Le modifiche viabilistiche saranno og-
getto di una campagna informativa ad 

hoc, voluta dall’Amministrazione comu-
nale di Verona per informare tempesti-
vamente i cittadini e limitare al massimo 
i disagi. Ciò vale anche per i cantieri le-
gati al filobus che partiranno in paral-
lelo su altre zone della città, partendo 
da quelli già aperti nei mesi scorsi e che 
comunque non interferiscono con Città 
di Nimes. Due mesi prima dell’avvio di 

ogni intervento, verranno 
comunicati i dettagli dei 
lavori, le vie interessate, le 
modifiche viabilistiche, la 
data di inizio e fine cantiere. 
I prossimi cantieri inizieran-
no in giugno.
“L’unificazione dei sottopas-
si di Via Città di Nimes   è 
un evento storico visto che 
questa opera infrastrutturale 
è attesa da quasi trent’anni - 
ha detto l’assessore alla Mo-
bilità Tommaso Ferrari-. Un’opera che 
permetterà, una volta terminata, mag-
gior fluidificazione del traffico privato e 
maggior efficienza del trasporto pubbli-
co locale. Crediamo che il filobus, anche 
grazie a questa opera, sia il punto di par-
tenza e non d’arrivo per dotare il Comu-
ne di Verona di una mobilità differente, 
al pari delle città vicine come Brescia e 

Padova e sulla linea delle più importanti 
metropoli europee, la prossima sfida è in-
fatti quella di rimodulare la mobilità cit-
tadina perché tutto il territorio sia servito 
in uguale misura, con provvedimenti che 
riguardano anche il piano della sosta, le 
ciclabili e nuove misure per potenziare 
gli spostamenti sostenibili. Una politica 
che vuole cambiare il volto della propria 

città non deve avare paura dei cantieri 
indispensabili per creare quelle infra-
strutture moderne”. 
Queste le principali modifiche viabili-
stiche legate al cantiere di via Città di 
Nimes.
Porta Palio. Per chi proviene dal semafo-
ro di Borgo Milano non sarà più possibile 
percorrere il sottopasso, ma si rimarrà in 
superficie percorrendo Via Col. Galliano 
e viale dal Cero
Uscita T4 T9. Non sarà più possibile di-
rigersi verso Porta Palio, ma ci sarà l’ob-
bligo di svolta a destra su via Cardinale, 
che sarà a senso unico di marcia a doppie 
corsie.
Via Città di Nimes. Il transito su via Cit-
tà di Nimes non sarà consentito alle au-
tomobili, eccezion fatta per l’accesso ai 
due parcheggi.
Porta Nuova. A seguito della modifica 
della viabilità degli incroci verranno 
variati i   tempi semaforici per favorire 
la viabilità.
Basso Acquar. Per raggiungere Ponte 
San Francesco da Viale Piave si dovrà 
percorrere via Fedrigoni, alla fine del-
la quale verrà realizzata una rotonda 
provvisoria.
Ponte San Francesco. Per chi proviene 
da Lungadige Galtarossa sarà possibile 
attraversare via del Fante per arrivare, 
lungo circonvallazione Raggio di Sole, a 
Porta Nuova.
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Non esiste una legge precisa che dica cosa occorra lasciare nel-
la casa venduta, ma in linea di massima tutto ciò che fa parte 
dell’arredamento può essere portato via. Invece, tutti gli ele-
menti che fanno parte della casa vera e propria e degli impianti, 
devono essere lasciati al nuovo proprietario.
In termini pratici, cosa significa questo? Se, ipotesi, decidi di 
svuotare casa dopo la vendita e di portarti via pure il lavandino 
ad incasso perché è nuovo e pensi di riutilizzarlo altrove, allora 
dovrai rimpiazzarlo con un altro lavandino qualsiasi. Chi suben-
tra dopo di te, infatti, deve poter trovare un bagno utilizzabile.
A scanso di equivoci, comunque, è sempre meglio chiarire con 
l’acquirente quali sono le cose che si pensa di lasciare e quali 
no. Altri elementi spesso dibattuti sono, solo per citarne alcuni, i 
tendoni da sole, i condizionatori …ecc.
Nulla vieta che le due parti possano accordarsi per includere 
nella compravendita anche accessori di questo tipo, o veri e 
propri elementi dell’arredamento (la cucina, la camera da letto, 
ecc.) L’importante è che tutto sia definito in anticipo e con estre-
ma trasparenza.
Attenzione a chiarire sempre questi aspetti …
Se stai pensando di vendere casa e vuoi candidare il tuo im-

mobile al nostro metodo esclusivo “+ Valore” ci puoi contat-
tare al n. 0454858140 o venire a trovarci in via Roma 27 San 
Giovanni Lupatoto VR

Cosa devo lasciare nella casa venduta?

Massimiliano Mingoni e Marco Mingoni Studio Mingoni & Partners

Arrivano i contenitori con microchip
Al via la sperimentazione Esacom nelle frazioni di Pozzo e Raldon

Parte la sperimentazione di ESA-Com 
nel comune di San Giovanni Lupatoto 
per la raccolta differenziata per moni-
torare i conferimenti di rifiuto umido 
e secco. Dal 2 al 31 maggio ESA-Com 
Spa effettuerà la distribuzione dei nuovi 
contenitori per la raccolta differenziata 
dotati di microchip nelle sole frazioni di 
RALDON e POZZO. I contenitori ver-
ranno distribuiti porta a porta da perso-
nale ESA-Com, munito di tessera di ri-
conoscimento, in orario pomeridiano nei 
giorni lavorativi ed il sabato al mattino 
(è possibile delegare altra persona al ri-
tiro purché dotata della tessera sanitaria 
dell’intestatario della sua fattura rifiuti 
valevole come delega). 
Nel caso in cui non si riuscisse a com-
pletare la consegna dei contenitori nel 
mese di maggio, ESA-Com sarà pre-
sente con il proprio 
Sportello Mobile  nelle 
frazioni di RALDON 
e POZZO con orari e 
date che verranno suc-
cessivamente comuni-
cate attraverso i canali 
social, giornali locali 
e sito internet https://
www.esacom.it.
«Prosegue il percorso 
di efficientemente del-
le modalità di raccolta 
rifiuti, con la consegna 
di nuovi raccoglitori 
idonei a facilitare la 
differenziata e abi-

tuano le persone a 
produrre meno rifiuti 
e a conferirli corret-
tamente – sottolinea 
il sindaco, Attilio 
Gastaldello –. A San 
Giovanni abbiamo 
già raggiunto il 76% 
di differenziazione. 
Questa è un’ulteriore 
tappa, fondamentale, 
verso l’obiettivo di 
una raccolta puntua-
le per la salvaguardia 
dell’ambiente, prima 
di tutto, ma anche 
per poter continuare 
ad evitare incrementi 
di tariffa, che diversamente diventereb-
bero necessari in ragione degli aumenti 

dei costi».
ESA-Com e Ammi-
nistrazione comuna-
le hanno organizzato 
con la cittadinanza nei 
mesi scorsi 26 appun-
tamenti in presenza, 
due sui social per in-
formare l’utenza sul 
servizio di raccolta 
differenziata e dare in-
dicazioni per il corret-
to conferimento. «Nei 
primi tre mesi del 2023 
rispetto al 2022 – sot-
tolinea il presidente 
di ESA-Com, Maurizio 

Lorenzetti - c’è stata una riduzione di 35 
tonnellate di secco prodotte.  Nel mese 
di maggio distribuiremo porta a porta i 
bidoni del secco (45 litri) e dell’umido 
(23 litri) a 3.382 utente domestiche del-
le due frazioni: 2.186 a Pozzo e 1.696 a 
Raldon. Per quanto riguarda le utenze 
non domestiche, 601 nelle due frazioni, 
si valuterà come intervenire in base alla 
tipologia di attività. L’obiettivo è quel-
lo di migliorare sempre più la raccolta 
differenziata e diminuire ancora il secco 
conferito in discarica».
Quindi a partire dal prossimo 1° luglio, 
nelle due frazioni del comune di San 
Giovanni verranno svuotati solo i con-
tenitori dotati di microchip per consen-
tire la rilevazione degli svuotamenti di 
UMIDO e SECCO ai soli fini statistici, 
di ottimizzazione dei servizi di raccolta.

Attilio Gastaldello e Maurizio Lorenzetti
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Centri Estivi del Comune in giugno e luglio
Col progetto Family + attivi anche quest’anno i centri per fasce d’età

Si svolgeranno, anche 
quest’anno, i centri estivi orga-
nizzati dal Comune nell’ambi-
to del progetto Family + a so-
stegno delle famiglie con figli 
minori. Il centro estivo per la 
fascia d’età 6-14 anni, si svol-
gerà presso la scuola primaria 
Ceroni dal19 giugno all’11 
agosto 2023.
I centri estivi rivolti alla fascia 
d’età 3-6 anni si terranno nelle 
due scuole dell’infanzia comunali statali: 
Giovanni XXIII e Garofoli dal 3 luglio al 
25 agosto. 
Negli scorsi anni sono stati accolti più 
di 100 minori in turni di due settimane, 
coprendo anche un periodo più esteso ri-
spetto ai precedenti arrivando alle dieci 
settimane.
Le richieste verranno accolte fino ad 
esaurimento dei posti, dando preceden-
za alle famiglie residenti nel Comune 
lupatotino e tra queste alle famiglie con 
minori più fragili o segnalate dai nostri 
Servizi Sociali. Al fine di assicurare una 
maggiore risposta possibile alle fami-

glie richiedenti affinché non rimangano 
escluse, saranno proposti periodi diversi-
ficati da quelli richiesti, razionalizzando 
eventuali posti rimasti ancora disponibili.
Per avere informazioni, il programma 
dettagliato, e l’apertura delle iscrizioni: 
www.comune.sangiovannilupatoto.vr.it 
(comunità/family) 
• Punto Informativo Family+: Servizi So-
ciali Comune di San Giovanni Lupatoto. 
Martedì e giovedì dalle 10.00 alle 13.00,  
045 8290211-195 
• Iscriviti alla newsletter: bit.ly/newslet-
terFamilyPiu e segui la pagina Facebook 
@FamilyPiu.
«L’obiettivo dell’amministrazione comu-

nale – sottolinea l’assessore al sociale ed 
alla famiglia Maurizio Simonato – è dare 
ai minori la possibilità di interagire dopo 
l’isolamento degli anni dell’emergenza 
ed ai genitori, in particolare coloro che 
lavorano». 
«Il rinnovo dei centri estivi comunali - 
interviene l’assessore all’infanzia adole-
scenza e servizi educativi, Debora Lerin 
- è un servizio che garantisce la copertu-
ra educativa per i minori durante l’estate,  
favorisce la socializzazione e la crescita 
in attività di gruppo come elemento fon-
damentale per lo sviluppo non solo co-
gnitivo ma anche e soprattutto per quello 
emotivo-affettivo».

CENTRI ESTIVI 2023
del Comune di San Giovanni Lupatoto

 per ragazzi e ragazze della scuola primaria
e secondaria di  
dal     19     giugno     all      11      agosto      2023

per bambine e bambini 
della scuola 
dal     3        luglio      al      2     5 agosto     2023

PUNTO INFORMATIVO Servizi Sociali martedì e giovedì 10.00/13.00 
 045 829 0211 | 045 829 0195

RESTA AGGIORNATO  segui la pagina Facebook @FamilyPiu

FAMILY+ è un progetto di 
Città di San Giovanni Lupatoto



I NOSTRI PROSSIMI VIAGGI DI GRUPPO:

2 - 4 giugno 2023 Gita di gruppo all’ISOLA D’ELBA 
ULTIMI POSTI!

22 - 23 luglio 2023 Gita di gruppo a LIVIGNO, ST. 
MORITZ e il TRENINO ROSSO DEL BERNINA

17 settembre 2023 Gita di gruppo nella RIVIERA DEL 
BRENTA e le VILLE VENETE

1 - 8 ottobre 2023 Tour di gruppo in MAROCCO “Le 
città Imperiali” ULTIMI POSTI!

3 - 10 ottobre 2023 Crociera di gruppo nel 
Mediterraneo, con MSC MAGNIFICA, “Navigando e 
ballando in allegria con Daniela Rosy ed i suoi ospiti!”

28 ottobre - 2 novembre 2023 Viaggio di gruppo a 
NEW YORK

29 ottobre 2023 Gita di gruppo MODENA E I SUOI 
SAPORI

12 novembre 2023 Abbuffata di pesce a CAORLE

16 - 17 Dicembre 2023 Gita di gruppo a LIVIGNO, 
ST. MORITZ e il TRENINO ROSSO DEL BERNINA con 
la neve

DOVE SIAMO: Via Belfiore 102, Cadidavid 
(di fronte alla Chiesa) Tel. 045-8550607

info@capricciviaggi.it

ACCOMPAGNATORE D’AGENZIA PRESENTE IN TUTTI I NOSTRI 
VIAGGI DI GRUPPO; i programmi completi sono disponibili sul 

nostro sito www.capricciviaggi.it oppure direttamente in agenzia

Seguici anche su:
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E’ partita dall’assemblea pubblica tenu-
tasi nell’ex Chiesa di Pozzo, promossa 
dalle forze di opposizione, la raccolta di 
firme per chiedere all’amministrazione 
comunale di acquisire l’intero 
complesso monumentale “Villa  
Wallner “ di Camacici andato 
all’asta. Un compendio costitui-
to da una villa veneta storica ri-
salente a metà del 1500 costitu-
ita da villa padronale su cinque 
piani fuori terra e da altre tre 
case con ufficio, cantina e perti-
nenze ( piscina e campo da ten-
nis), scuderie, magazzini, serre, 
terreni agricoli ( servitù attiva) 
di 7.662 mq., area boschiva 
parco di 76.157 mq. I consiglie-
ri comunali Remo Taioli, Fa-
brizio Zerman, Marco Taietta, 
Anna Falavigna, Marina Van-
zetta e Simone Galeotto hanno 
sottolineato che “ questo è un treno che 
passa una sola volta. Un’occasione più 
unica che rara di dotare San Giovanni 
Lupatoto non solo di un grande polmo-
ne verde ma anche di una villa ed altre 
strutture che potrebbero essere utilizza-
te dalla cittadinanza e dalle associazioni 
in occasione di eventi, manifestazioni, 
concerti”. Il prezzo, dopo le ultime aste 

andare deserte “ è ora particolarmente 
appetibile per cui l’amministrazione co-
munale potrebbe far valere il diritto di 
prelazione. Un’occasione che va assolu-

tamente sfruttata anche perchè si por-
rebbe finalmente dotare la frazione dei 
tanto attesi di parcheggi di cui Camacici 
è carente”. Quando il prezzo era stato 
fissato a 6 milioni e 800.000 euro, hanno 
spiegati i consiglieri comunali, “aveva-
mo proposto di acquisire solo una parte 
del parco, ma ora vale assolutamente la 
pena comprare tutto considerato che il 

prezzo si è notevolmente abbassato”. 
Della possibilità di acquisire il compen-
dio di villa Wallner da parte del Comune 
si era parlato anche nel consiglio comu-

nale dello scorso 5 aprile scor-
so quando era stata riproposta 
una mozione di Galeotto e Zer-
man. Per l’occasione il sindaco 
Attilio Gastaldello aveva spie-
gato che per quanto riguarda “ 
la possibilità di acquistare tut-
to  dovremmo parlarne ad asta 
terminata. Noi abbiamo la pre-
lazione finita l’asta. Rispetto a 
questa situazione noi  la stiamo 
monitorando con grande atten-
zione, valutando le risorse fi-
nanziarie a disposizione, i pro-
getti a disposizione, l’eventuale 
destinazione, sapendo che non 
è un problema di valorizzazio-
ne del verde perché la possia-

mo fare anche con privati ed un esempio 
è quello di villa Palazzoli”.  Quanto poi 
alla preoccupazione di avere i parcheg-
gi,” basta leggere la perizia del tribu-
nale per rendersi conto che chi acquista 
deve, in forza di altra sentenza, garan-
tire i parcheggi per la zona dove oggi 
c’è una parte delle serre per cui sono già 
assicurati”.  

Raccolta di firme per acquisire Villa Wallner
Il sindaco Gastadello:” Dovremo parlarne ad asta terminata. I parcheggi di Camacici devono  realizzarli 
chi acquista”



De Togni

www.detogniauto.it - info@detogniauto.it
Loc. Campagnola di Zevio (Vr) - Tel. 045 545922

CENTRO REVISIONI AUTO E MOTO
NOVITà

REVISIONE RIMORCHI DI CATEGORIA O1 E O2 IN SEDE

IL TUO CENTRO RIPARAZIONI AUTORIZZATO
CITROËN E PEUGEOT PER VERONA 

NUOVA SEDE
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PROFESSIONISTI
DELLA

RIABILITAZIONE

La disabilità, in una gran parte delle sue 
innumerevoli forme e modalità, è in co-
stante equilibrio tra due estremi: da un 
lato vi è il tentativo di agevolare le perso-
ne disabili in modo istituzionale da parte 
di Amministrazioni ed Enti, attraverso 
leggi e regolamenti il cui intento è tanto 
lodevole quanto teorico; dall’altro, c’è il 
“vivere” quotidiano che noi disabili co-
nosciamo molto bene e che è tutto fuor-
ché benevolo nei nostri confronti. Tale è 
l’esperienza comune del quotidiano che 
ormai non si fa quasi più caso alle cose 
che non funzionano e, semmai, ci si stu-
pisce se la giornata procede senza diffi-
coltà. Se un certo grado di disagio è ine-
vitabile -noi disabili ce ne rendiamo ben 
conto- spiace dover constatare che la di-
scriminazione nei nostri confronti troppo 
spesso arriva proprio da chi dovrebbe, al 
contrario, porre al centro dell’attenzione 
le persone che vivono in una situazione 
già di per sé complicata. Sul tema della 
disabilità il significato di “pari” è sem-
plicemente quello non sentirsi addosso 
il peso della propria patologia per cause 
esterne alla stessa. Nella consapevolezza 
che sia molto difficile da raggiungere, il 
concetto stesso di pari opportunità impli-
ca necessariamente un ideale e continuo 
sforzo per eliminare gli ostacoli o, quan-

tomeno, smussarli il più possibile. In ge-
nerale, non occorre certo vivere in una 
condizione di disabilità per avere avuto, 
almeno una volta nella vita, l’esperien-
za diretta di quanto la burocrazia possa 
essere ostile. Nel caso di chi soffre di pa-
tologie gravi e invalidanti, tuttavia, può 
succedere che un apparato amministra-
tivo riesca nell’impresa di far percepire 
la propria insensibilità e non-flessibilità 
in modo addirittura più invasivo della 
disabilità stessa, rimarcando con crudez-
za la differenza tra abili e disabili. Oggi, 
tra i molti esempi possibili, mi voglio 
concentrare sulla francamente assurda 
pretesa della presenza fisica per adem-
pimenti che potrebbero, e dovrebbero, 
essere disbrigati via web. Pensate, per 
un momento, a tutte le volte che siete 
stati in fila in qualche ufficio pubblico. 
Non importa per quale motivo, ma fac-
ciamo finta che la vostra presenza fisica 
sia imprescindibile e che la burocrazia vi 
abbia voluto lì, proprio voi in persona e 
in quell’esatto momento, diciamo molto 
presto la mattina e sulla strada, in attesa 
dell’apertura per poter poi andare al la-
voro. E questo in gennaio. Se avete avuto 
un brivido lungo la schiena, immaginate 
di doverlo fare più volte in pochi giorni 
per l’identico motivo, su una carrozzina, 

lontani da casa e per avere qualcosa che 
vi spetta di diritto. E non si tratta di futili 
gingilli, bensì di ausili medici indispen-
sabili. Il finale di questa piccola storia 
vera ha confermato l’assoluta distanza tra 
l’ente pubblico e una per quanto basica 
tecnologia: terminato l’iter, alla domanda 
se è possibile che la documentazione sia 
inviata tramite posta elettronica la rispo-
sta è stata che, in tal caso, la procedura 
diventa più lunga e malcerta, e non già 
il contrario come ci si potrebbe ragione-
volmente aspettare. Non bastasse, per 
verificare l’avanzamento della pratica, è 
bene usare il telefono (quello di bache-
lite nera?) perché “talvolta le e-mail si 
perdono”. Che altro dire? Nell’incertez-
za di questo mondo, parrebbe che i po-
chi, spiacevoli punti fermi arrivino dalla 
burocrazia e dal suo disinteresse per le 
persone. Anche se su ruote.

Paola BarolloPaola Barollo

La vita quotidiana di un disabile: sfide e file



RISTRUTTURARE È FACILE! 
PENSIAMO NOI A TUTTO! 
TROVERETE CONSULENTI
CHE SAPRANNO CONSIGLIARVI
AL MEGLIO

IMPIANTI DI
CONDIZIONAMENTO

SOSTITUZIONE
CALDAIE

ADDOLCITORI ACQUE
VENDITA SALE PER ADDOLCITORI
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Per appuntamenti, iniziative, notizie ed offerte vieni a trovarci o visita il nostro sito 
www.farmacogarofoli.it oppure telefona allo 045 8753205
Farmacia Comunale Garofoli - via Garofoli 135/137 – San Giovanni Lupatoto (VR)
Tel. 045 8753205
Orari: Da Lun a Ven 09:00-13:00; 15:00-19:30 - Sab 09:00- 12:30; 15:00 -18:30

In prossimità della stagione calda la 
Farmacia Garofoli organizza 2 im-
portanti appuntamenti di screening 
per i suoi clienti.
Giovedì 11 maggio effettueremo il 
test del reflusso venoso.
Il test utilizza un sistema a luce in-
frarossa ed è un metodo non invasivo 
che fornisce informazioni sul volume 
del sangue nella parte inferiore del-
la gamba. In questo modo possiamo 
comprendere la reale efficacia del 
reflusso fisiologico delle vene dalgli 
arti inferiori. Nel caso di difficoltà di 
reflusso si presenta un ristagno venoso 
con aumento di pressione locale, edema 
e comparsa di vene varicose. Analizzare 
il buon funzionamento della circolazione 
locale è un utile metodo di prevenzione 
dell’insufficienza venosa e le complicanze 
che ne derivano. Col caldo, a causa della 
vasodilatazione periferica, si assiste ad un 
peggioramento della sintomatologia ed è 
per questo motivo che è importante che 

le persone soprattutto quelle più a rischio 
come le donne, gli anziani, i fumatori, gli 
obesi e le persone con una motilità limita-
ta, si sottopongano al test.
Giovedì 18 maggio in Farmacia effettue-
remo la MOC.
L’osteoporosi è una condizione caratte-
rizzata dalla riduzione della massa ossea 
con variazione dell’architettura struttu-
rale, con elevata fragilità dello scheletro 
e rischio di frattura. La MOC (mineralo-

metria ossea computerizzata) utlizza 
uno strumento che analizza la densi-
tà dell’osseo. Lo strumento ci fornisce 
informazioni sulla salute dell’osso, in 
quanto minore è la densità  dell’osso 
e maggiore è la porosità della strut-
tura e quindi la sua fragilità. A chi 
è rivolto maggiormente questo test? 
Agli anziani, alle donne specie se 
in menopausa precoce, alle persone 
eccessivamente magre,ai fumatori, a 
chi assume alcuni farmaci (es. Corti-
sonici), a chi è sottoposto a diete po-
vere di calcio.

Per entrambe le giornate è richiesta la 
prenotazione del servizio che sarà attivo 
alla mattina dalle 9:30 alle 12:30 e il po-
merriggio dalle 15:30 alle 19:00
Il servizio è comprensivo di tecnico
Per chiarimenti e prenotazioni puoi con-
tattarci allo 0458753205 o sul nostro sito 
www.farmacogarofoli.it alla sezione pre-
nota servizi.

Dott. Stefano SignoriDott. Stefano Signori

Screening alla Farmacia Garofoli l’11 e 18 maggio
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ATV ricorre a canali innovativi di sele-
zione/formazione per affrontare “l’e-
mergenza autisti” e ridare appeal ad 
una professione che sembra non in-
teressare più i giovani. Una dinamica 
che sta mettendo in crisi le aziende di 
trasporto pubblico in tutta Europa, alle 
prese con la difficoltà di coprire il turn 
over dei pensionamenti e mantene-
re un adeguato livello degli organici. 
Si calcola che a livello nazionale e in 
particolare nel Nord Italia, siano circa 
5000 gli autisti che mancano all’appello 
e Verona non fa eccezione, come evi-
denzia il presidente di ATV, Massimo 
Bettarello: “Ogni anno abbiamo la ne-
cessità di reperire sul mercato del lavo-
ro personale di guida formato dal punto 
di vista tecnico, motivato e in possesso 
delle soft skills che servono a relazio-
narsi con un pubblico eterogeneo qual 
è l’utenza dei mezzi pubblici. Solo per 
coprire il turn over dobbiamo assumere 
circa 30 autisti l’anno, ma abbiamo or-
mai preso atto che i tradizionali canali 
di reclutamento di autisti negli ultimi 
anni hanno progressivamente perso ca-
pacità attrattiva e sono insufficienti per 
coprire le esigenze di servizio.”.
Il nuovo bando dunque è rivolto alla 

copertura di posti di “apprendista 
operatore di esercizio” una formu-
la mirata all’assunzione di giovani 
tra i 21 ed i 29 anni, anche non in 
possesso delle patenti professio-
nali. Potranno accedere al bando 
anche coloro che hanno superato 
i 29 anni purché beneficiari di in-
dennità di mobilità o di un tratta-
mento di disoccupazione. Nel cor-
so dei 24 mesi successivi all’assunzione 
saranno tenuti all’acquisizione delle pa-
tenti abilitanti alla guida di tutti di mez-
zi ATV, con costi a carico dell’Azienda. 
Nel frattempo, previa acquisizione del 
tesserino di agente accertatore, saranno 
adibiti alle verifiche dei titoli di viaggio 
sui bus. Gli interessati hanno tempo fino 
al 15 maggio per presentare la domanda 
di partecipazione.
  “La modalità dell’apprendistato pro-
fessionalizzante consente all’azienda 
di dare ai giovani una preparazione e 
una formazione, consentendogli al con-
tempo di conoscere bene l’azienda” è il 
commento dell’assessore al Lavoro del 
Comune di Verona, Michele Bertucco, 
che aggiunge: “Quella dell’incremento 
dei fondi è una linea che le aziende di 
trasporto pubblico locale e le ammini-

strazioni comunali hanno sempre portato 
avanti. Abbiamo la necessità di aumen-
tarli, in modo da poter incrementare la 
qualità del trasporto pubblico, avere 
mezzi non inquinanti e, soprattutto, far 
salire la percentuale d’utenza che uti-
lizza il trasporto pubblico. A questo si 
collega il tema del filobus, dato che con 
l’inizio dei lavori in via Città di Nimes, 
il trasporto pubblico dovrà ancora di più 
sostituirsi a quello privato”. Chi è inte-
ressato alla professione di autista, ma an-
che di meccatronico, può restare aggior-
nato circa tutte le informazioni sui bandi 
di selezione e le posizioni aperte in ATV 
consultando il sito web www.atv.verona.
it, alla sezione “Lavora con noi”, dove 
è anche disponibile un form per inviare 
candidature spontanee e curricula che 
verranno raccolti e valutati dal settore 
Risorse umane ATV.

ATV assume giovani conducenti

Stefano Zaninelli, Michele Bertucco, Massimo Bettarello



ASALUP: le feste di primavera
Anche la “Festa delle Palme”, organiz-
zata da Asalup lo scorso 1° aprile, ha vi-
sto una grande partecipazione di soci e 
amici ed è stata l’occasione per poterci 
scambiare sinceri auguri per una Pasqua 
di serenità e pace, in cui tutti noi forte-
mente speriamo.  
La musica di Isa ha animato la serata e 
fatto ballare i partecipanti.
Molto apprezzate le “colombine” del 
Forno di Franco Rana, offerte a tutti dopo 
la gustosa cena.
Prima della pausa estiva altre due coin-
volgenti serate ci aspettano in Casalber-
go: sabato 29 aprile e sabato 13 maggio 
con la Festa  della Mamma, che chiude 
le feste di primavera e di questa prima 
parte dell’anno. Le serate riprenderanno 
poi in autunno.

Con l’occasione tanti Auguri a tutte le 
mamme, nonne e donne.  
Nel frattempo ci stiamo preparando per 
le vacanze al mare presso gli Hotel Adria 
e Carducci di Villamarina di Cesenatico.
I primi tre turni sono quasi tutti al com-
pleto; maggiori disponibilità per il quarto 
turno che va dal 27 agosto al 10 settem-
bre 2023. Vi informiamo che è possibile 
prenotare anche solo una settimana o 
10 giorni. Dai, prepariamo i bagagli! Gli 
hotel Adria e Carducci ci aspettano con 
tanta simpatia e amicizia.
L’ASALUP è presente in Casalbergo tutti 
i martedì dalle 15 alle 17.30 per informa-
zioni, rinnovo tesseramento e prenota-
zioni per le feste.
Ricordiamo, infine, l’importanza dell’aiu-
to di nuovi volontari per far ripartire in-

sieme tutte le attività dell’ASALUP. Gra-
zie, aspettiamo il vostro aiuto.
Per informazioni ed iscrizioni telefonare 
a:
Maria Rosa 045 8321364 – 320 7814947
Carla Ebert 045 8753785 -  347 9938634

13Tempo Libero

Messaggio pubblicitario con finalità promozionale. Per le condizioni economiche e contrattuali si rimanda ai documenti 
informativi disponibili presso le Agenzie Autorizzate Compass Quinto che operano in qualità di intermediari del credito 
con mandato in esclusiva di prodotto con Compass Banca S.p.A. L’elenco delle Agenzie Autorizzate è disponibile sul 
sito www.compassquinto.it. Salvo approvazione della richiesta di finanziamento da parte di Compass Banca S.p.A. 
Compass Quinto è un marchio di Compass Banca S.p.A.

CESSIONE DEL QUINTO FINO A 75.000€.
Ti aspettiamo nell’Agenzia Autorizzata
VERONA Via Unità D’Italia 322 (Quartiere San Michele Extra)
Dal lun. al ven. 09.00 - 13.00 e 14.30 - 18.00; al sabato 09.00 - 13.00

TEL. 045 9236820
compassquinto.it

200x135_MezPagOrari_CQ_ID938_AgC5_Verona_1222 HR.indd   1200x135_MezPagOrari_CQ_ID938_AgC5_Verona_1222 HR.indd   1 20/12/22   15:2020/12/22   15:20

Quadrifoglio, ultima festa il 6 maggio
Comunichiamo ai nostri Amici che la prossima festa a Casa Albergo si 
terrà il giorno 6 maggio 2023, e sarà l’ultima della stagione, infatti ci si 
ferma per le vacanze, per poi rivederci in autunno il 14 ottobre 2023. Ri-
cordiamo che per il mese di settembre abbiamo in programma una vacan-
za a CERVIA all’Hotel Prater, dal  3 al 13. Ci sono ancora posti disponi-
bili per cui se qualcuno vuole aggiungersi può telefonare ai numeri sotto 
segnati. Buone vacanze a tutti da parte del direttivo Carla, Franco e Lia.
Per informazioni telefonare a Carla Dolci 045545467 3349425377, Lia 
Scabari 3711666735
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La gestione dello sport a San Giovanni? 
Un disastro. Le forze di opposizione non 
hanno usato mezzi termini nell’incontro 
pubblico con le associazioni sportive loca-
li ospitato lo scorso 17 aprile dal Centro 
culturale. “Noi riteniamo che sia fonda-
mentale ci sia un assessore allo sport, la 
delega non può essere affidata al sindaco 
Gastadello che in questi mesi ha dimo-
strato di non dedicare l’attenzione che 
merita a questo impostante settore”, ha 
rimarcato la consigliera comunale Anna 
Falavigna. Preannunciando che “ presen-
teremo una mozione affinchè venga affi-
data ad un assessore la delega allo sport. 
Se guardiamo ad esempio al nuovo rego-
lamento per la gestione degli impianti ap-
provato dal consiglio comunale nel 2021 , 
che noi avevamo fortemente criticato, sta 
facendo acqua da tutte le parti. Abbiamo 
un Ufficio sport del Comune che fino ad 
adesso ha fatto riferimento alla sola Diri-
gente la quale, dovendo anche occuparsi 
di altro, non ha tempo materiale di occu-
parsi della gestione”.
Anche Simone Galeotto ha evidenziato 
come ci vuole “un assessore allo sport 
perché adesso fa tutto il sindaco con la 
dirigente, l’ufficio sport non esiste ed il 
compito della consulta è nullo. Il risulta-
to è che abbiamo piscine e bocciodromo 
chiuso e se andiamo a vedere i campi da 
tennis e le associazioni ne vengono fuori 
di tutti i colori”.
Per l’ex sindaco Fabrizio Zerman, “ 
al di là della mancanza della gestione 
dello sport a San Giovanni, problema 
gravissimo, registriamo la situazione 
preoccupante in cui versano gli impian-
ti. Le società sportive di volley, basket, 
pattinaggio, calcio a 5 ed altre da anni 
non possono usufruire del palazzetto 
di viale Olimpia a causa dello stop di 
tutta l’attività del Centro Garofoli. Per 

non parlare del bocciodromo, chiuso da 
mesi e che cade a pezzi, o dello stesso 
campo di calcio Pasetto di cui abbiamo 
visto tutti in che condizioni dramma-
tiche era quando è stato consegnato 
al San Giovanni per gestirlo. L’ammi-
nistrazione deve quindi vigilare an-
che sulla manutenzione degli impian-
ti perché manca propria una gestione 
dello sport, basta pensare che ci siamo 
lasciati sfuggire una manifestazione 
come la Lupatotissima. Se parliamo di 

tennis, guardate che i circoli di Verona 
pagano per avere la gestione , quello di 
San Giovanni invece percepisce 70.000 
euro. Arrivare poi alla revoca del cam-
po Pasetto, con eccesso di potere come 
è stato detto, è una cosa assurda”. 
“Dove c’è malessere “? -ha aggiunto 
l’altro ex primo cittadino Remo Taioli. “ 
Nel mondo del calcio, del tennis , del-
le bocce, penalizzando a quest’ultimo 

riguardo la fascia di età dei più anzia-
ni. L’impianto è stato chiuso e non si sa 
quando riaprirà. Ma l’aspetto più grave 
riguarda il centro Garofoli dove si spera 
nel PNRR che non risolverà comunque 
tutti i problemi di San Giovanni. Questa 
amministrazione non ha interesse per 
lo sport nel suo significato più profon-
do, quello ovvero di dare la possibilità 
a tutte le categorie di cittadini, i bam-
bini, ragazzi, anziani, di praticarlo. A 
loro interessa a quello di ridurre il più 

possibile le spese dello sport 
sacrificando quello vero, dan-
do sempre la colpa agli altri”.
Per Marco Taietta “ da Città 
Europea dello sport siamo di-
ventati Città delle polemiche 
sullo sport. Non vorremmo 
che le consulte diventasse-
ro un modo per compensare 
quelle persone che magari 
erano politicamente vicine al 

sindaco e non ce l’hanno fatta ad entra-
re in consiglio comunale. Qui serve gen-
te competente, che abbia voglia, forza e 
capacità di dare una risposta ai cittadini 
ai quali manca un riferimento preciso. 
Cosa sta facendo ad esempio la consulta 
sulla mobilità, oltre ai selfie col sindaco? 
Perché le ciclabili sono costellate di bu-
che? Perché non viene fatta la manuten-
zione ordinaria e straordinaria?”.

Ci vuole un assessore allo sport
Incontro pubblico delle opposizioni con le realtà sportive lupatotine
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La terra di Dio, incontro a Pozzo il 19 maggio
Nella serata di venerdì 19 maggio 2023, presso il Circolo NOI – parrocchia di Pozzo, saranno proiettati 
alcuni stralci del docufilm “La Lettera” ispirato all’enciclica “Laudato si” scritta da papa Francesco. 
L’incontro vuole essere l’occasione per approfondire la visione del magistero della chiesa sui problemi 
ambientali che ormai in modo pressante assillano il nostro pianeta. Problemi rispetto ai quali, anche i 
cristiani si devono interrogare per agire. La riflessione sarà aiutata da esponenti diocesani che hanno 
costituito dei gruppi di lavoro con l’intento di attuare con azioni concrete il messaggio dell’enciclica. 
L’incontro si terrà alle ore 21.00.
Per informazioni: 3358255103 Francesco

Anche questa edizione 2023 di Vinitaly è 
giunta alla fine. Noi che l’abbiamo vissu-
ta in prima persona, dall’interno del no-
stro stand, possiamo confermare di aver 
vissuto un’edizione unica che ha di gran 
lunga superato ogni più rosea e ottimi-
stica aspettativa: questa 55esima è stata 
davvero l’edizione della rinascita dopo i 
due interminabili anni di crisi internazio-
nale dovuta alla pandemia. 
I numeri parlano da soli e fanno 
girare la testa: 93mila presenze 
di visitatori in soli quattro giorni 
che sono accorsi da ogni dove 
per documentarsi al più grande 
salone al mondo dell’econo-
mia nazionale per il comparto 
del vino e per l’agroalimentare 
biologico e d’eccellenza e con-
cludere affari con le oltre 4mila 
aziende espositrici provenienti 
da più di 30 nazioni.
Chi si è avvicendato al bancone 
del nostro stand nel Padiglione 
di Sol&Agrifood, nell’area B/
Open riservata alle eccellenze biologi-
che ce lo conferma: rispetto allo scorso 
anno i contatti con buyers e operatori 
stranieri sono più che raddoppiati, così 
come quelli presi con addetti del settore 
italiani, soprattutto nella giornata di lu-
nedì, quella storicamente riservata agli 
operatori della ristorazione che approfit-
tano del turno di chiusura dei loro locali.
Anche sulla qualità dei contatti presi sia-

mo estremamente soddisfatti: il pubblico 
che ci ha avvicinato ed ha assaggiato il 
nostro caffè si è dimostrato non solo cu-
rioso, ma anche estremamente compe-
tente e preparato: alla ricerca in partico-
lar modo della qualità e della genuinità 
del prodotto.
Per questo in molti sono rimasti stupiti 
della ricchezza e del gusto della nostra 

miscela di caffè Fusari Bio, che van-
ta ben sette diverse provenienze, così 
come della peculiarissima attenzione 
che poniamo nel tostarlo, all’ordine e 
con metodo esclusivamente artigianale.  
Molti buyers stranieri, presenti in fie-
ra per più giornate, ce lo hanno dimo-
strato tornando anche nelle giornate 
successive, portando addirittura altri 
operatori ad assaggiare il nostro caffè 

fuori dell’ordinario e a richiedere infor-
mazioni ulteriori per una collaborazione 
commerciale che portasse il nostro caffè 
anche nei loro paesi.
Per noi una soddisfazione davvero grande.
Anche molti nostri clienti proprietari di 
bar, ristoranti e agriturismi sono venuti 
appositamente a trovarci e rinnovare la 
stima reciproca ed è stato un vero pia-
cere offrire loro un buon caffè prepara-
to direttamente da chi glielo tosta tutti 
i giorni.
Inoltre quello del Vinitaly-Solagri&food 
è un variegato universo di opportunità e 

anche molti degli altri esposito-
ri si sono appassionati al nostro 
caffè e interessati a tal punto da 
tornare tutti i giorni della mani-
festazione e da diventare nostri 
buyers a loro volta.
Per il nostro laboratorio artigia-
nale di Torrefazione, il bilancio 
quindi non può essere più che 
positivo e aspettiamo con viva-
ce curiosità l’edizione del pros-
simo anno.
Nel frattempo se volete ritro-
vare la nostra miscela Fusari 
Bio e tutti gli altri nostri caffè 
artigianali, vi invitiamo tutti a 
venirci a trovare allo spaccio 

della nostra torrefazione a Bovolone 
(VR), in via della Serenissima 13, aperto 
dal lunedì al venerdì dalle 8 alle 12 e 
il venerdì anche il pomeriggio dalle 14 
alle 18.

Per ulteriori curiosità e per tutti gli in-
terventi sulla nostra partecipazione a 
Vinitaly 2023 potete visitare il sito www.
caffefusari.it. 

Caffè Fusari al Vinitaly
Molto interesse allo stand allestito nel padiglione Sol&Agrifood

AMO1999 è l'agenzia di comunicazione di San Giovanni Lupatoto.

Affida a noi il tuo marketing 
e la gestione dei tuoi social network!

I NOSTRI BRAND 

 info@amo1999.com                  + 39 389 2003437

Per informazioni 3358255103 Francesco 

LA TERRA DI DIO 
La sfida ambientale oggi 

Una riflessione sulla salvaguardia del creato attraverso la 
visione del magistero della chiesa 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Durante l’incontro saranno proiettati degli stralci del documentario “La Lettera” ed 
inoltre saremo aiutati nella riflessione da esponenti dei gruppi diocesani che promuovono 

con azioni concrete gli obiettivi dell’enciclica “Laudato si” di Papa Francesco. 

Venerdì 19 maggio Ore 21.00  

Presso il salone del Circolo NOI della parrocchia di  Pozzo. 
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Indagine sui giovani
Quali sono interessi, la vita aggregativa e di relazione, le 
abitudini dei giovani lupatotini, a quali eventi partecipano? 
Per rispondere a queste e ad altre domande l’amministra-
zione comunale avvia un’indagine sul territorio tra i giovani 
dagli 11 ai 29 anni, tramite un questionario  in collaborazio-
ne con le Parrocchie, le scuole e le Associazioni sportive e 
culturali. 
Il questionario è composto da undici domande verrà com-
pilato dai giovani in forma anonima online attraverso uno 
specifico link, oppure in formato cartaceo per chi riterrà di 
non utilizzare lo strumento digitale.
I risultati saranno successivamente elaborati, presentati in 
un incontro e messi a disposizione dei ragazzi stessi e delle 
realtà educative coinvolte. 

E’ partita in questi giorni  la campagna 
straordinaria del Partito democratico per 
chiedere alla Regione Veneto di abbattere 
i tempi di attesa, potenziare i servizi terri-
toriali e contrastare la fuga 
di medici e infermieri dal 
servizio pubblico.  Partendo 
da alcune considerazioni, 
ovvero che “il sistema sani-
tario Veneto sta conoscendo 
un rapido declino proprio 
nel momento in cui, dopo 
la fase acuta del Covid, ci 
sarebbe bisogno di nuovo 
slancio. Fioccano promesse 
contro le liste di attesa, il 
sovraffollamento dei pronto 
soccorso, il fenomeno dei 
medici a gettone, la deser-
tificazione dei servizi ter-
ritoriali, ma i numeri parlano chiaro: nel 
2022 in Veneto su 29 milioni di prescrizio-
ni mediche (ricette) la Regione è riuscita 
ad erogare solo 16 milioni di prestazioni, 
1 milione in meno rispetto al 2019. Signi-
fica che quasi un cittadino veneto su due 
non riesce ad avere tempestivo accesso 
alla sanità pubblica ed è quindi costret-
to a rinunciare alle cure oppure a rivol-
gersi al settore privato pagando di tasca 
propria per superare i tempi infiniti delle 
liste d’attesa”. Fino alle prossime settima-
ne sarà sottoscrivibile nei circoli del PD, 
ai banchetti e anche online all’indirizzo 
http://www.pdveneto.com/prima-è-sal-
ute una petizione che ha a cuore tutte le 
criticità della sanità pubblica, compreso 
l’aspetto della salute mentale.
“Dopo il Covid sul fronte salute menta-
le sono cresciute le necessità soprattutto 
tra i giovani, ma i servizi sono stati ridi-
mensionati e il Veneto resta tra le regioni 

che investono meno” spiega Anna Maria 
Bigon, consigliera regionale Pd e vice-
presidente della Commissione regionale 
Sanità. “E’ di fondamentale importanza 

intercettare il disagio psichico quando è 
agli esordi, ma le visite vengono fissate a 
mesi di distanza e la presa in carico av-
viene quasi sempre a pagamento. Chie-
diamo che i servizi per la salute mentale 
siano potenziati, dedicando ad essi il 5% 
del fondo sanitario e che venga istituita 
la figura dello psicologo di base”.
“Oltre alla tasse che già si pagano, ogni 
abitante del Veneto nel 2022 ha dovuto 
sborsare in media 730 euro per garantir-
si l’accesso alla diagnostica e alle cure”, 
dichiara il Segretario provinciale Pd Ve-
rona Franco Bonfante. “Dopo Lombardia 
e Lazio la nostra è la terza regione ita-
liana per spesa sanitaria nel privato. E’ 
esperienza comune di ciascun cittadino 
e cittadina sentirsi offrire una prestazio-
ne sanitaria a pagamento a 5 o 10 giorni 
quando in regime istituzionale bisogna 
attendere tre, sei, nove mesi o più. Oc-
corre   intervenire su questa deriva che 

mina le basi stesse del sistema sociale”.
“L’ultima infornata di corsisti, lo scorso 
dicembre, non ha risolto il problema del-
la carenza dei medici di base: i cittadini 

veronesi scoperti da questo fondamenta-
le servizio si contano ancora nell’ordine 
delle decine di migliaia” aggiunge Vin-
cenzo Tinelli medico e componente della 
Direzione provinciale Pd. “Per il Presi-
dente del Consiglio comunale di Verona 
Stefano Vallani: “La carenza di medici di 
base è una criticità che sentiamo forte-
mente anche nel comune di Verona. Ci 
sono quartieri in cui una parte conside-
revole della popolazione ha dovuto cam-
biare medico di famiglia più volte nello 
stesso anno a seguito di pensionamenti 
o variazioni di sede degli stessi medici. 
Della puntuale ed efficiente attuazione 
del nuovo sistema delle Case di Comu-
nità, finora esistenti soltanto sulla carta, 
beneficerebbe tutta la comunità vero-
nese in quanto una sanità di prossimità 
consentirebbe cure più tempestive oltre 
a sgravare la città di tanti movimenti da 
e verso gli ospedali maggiori”.

Campagna del PD “Prima è salute”
Per chiedere alla Regione Veneto di ridurre i tempi di attesa nel settore della sanità pubblica  e 
contrastare la fuga dei medici.

Stefano Vallani, Anna Maria Bigon, Franco Bonfante, Vincenzo Tinelli
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Le Piazze dei sapori dal 4 al 7 maggio
A Verona le eccellenze venete e italiane enogastronomiche

Insieme al Consigliere regionale 
dell’Intergruppo Lega-Liga Vene-
ta Enrico 
Corsi, il direttore generale Alessan-
dro Torluccio, i vice presidenti Alex 
Camara  e  Fabio Ferrari, alcuni 
membri del direttivo, a Palazzo Fer-
ro-Fini, Venezia, è stato presentato 
l’evento  LE PIAZZE DEI SAPO-
RI XXI Edizione, il programma dal 4 
al 7 maggio 2023 a Verona. Oltre 50 azien-
de della tradizione gastronomica tricolore, 
accuratamente selezionate tra centinaia di 
imprese del settore, proporranno il meglio 
delle loro produzioni, accompagnati da 
eventi. Via Roma per il secondo anno entra a 
far parte delle location dell’evento, ospiterà 
l’area della promozione territoriale e socia-
le. Un accordo preso con la Sovrintendenza 
per rispettare il sito Unesco dell’anfiteatro 
Arena. Non ci saranno gli ospiti europei, 
per loro appuntamento all’anno prossimo 
in un’area a loro tutta dedicata, quest’anno 
l’edizione promuoverà il made in Italy con 
la promozione congiunta di prodotti e ter-
ritori d’origine. Nei centri storici delle città 
di Verona saranno esposti i prodotti tipici e 
le produzioni eno-gastronomiche più ricer-
cate d’Italia. Le piazze più famose verone-
si si colorano con centinaia di espositori e 
rivenditori accuratamente selezionati, che 
rappresentano il sapore di tutte le regioni 
italiane. Prodotti Dop, Docg, Doc, ma anche 
particolarità sconosciute al grande pubbli-
co che risvegliano, in questo modo, gusti 
dimenticati. Tante le attività in programma, 
rivolte a tutte le età. Vi saranno delle aree 
tematiche di promozione del territorio, con 
l’esposizione di prodotti   e laboratori con le 
aziende di Coldiretti all’interno del Mercato 
Coperto. Inoltre per rimanere nella promo-

zione della veronesità, è stata inserita nel-
la brochure ufficiale una sezione dedicata 
contenente l’indicazione anche geolocaliz-
zata dei ristoranti   che sono insigniti del-
la targa RISTORANTE TIPICO VERONA. 
«Creiamo iniziative che facciano vivere in 
sinergia il tessuto economico e sociale scali-
gero, ecco perché sono numerosi gli eventi 
collaterali che vedono la collaborazione di 
molteplici soggetti – ha fatto sapere con 
una nota Paolo Bissoli, Presidente di Con-
fesercenti Verona. Le Piazze dei sapori è un 
appuntamento imperdibile e conferma di 
questo ne sono le richieste di partecipazio-
ne arrivate da tutta Europa e i patrocini na-
zionali ricevuti». L’evento è patrocinato dal 
Ministero della Agricoltura della Sovranità 
Alimentare e delle Foreste, dall’Ente Na-
zionale del Turismo Italiano ENIT, dalla Re-
gione Veneto, Provincia di Verona e Comu-
ne di Verona con il contributo della Camera 
di Commercio di Verona. «L’appuntamento 
è entrato stabilmente nell’agenda, non solo 
dei veronesi, ma anche di molti italiani e 
visitatori europei, i quali, grazie alla colla-
borazione che abbiamo avviato con alcune 
agenzie di viaggio, prenotano soggiorni in 
città per assistere all’evento, un fatto che ha 
permesso la creazione di pacchetti turistici 
ad hoc», ha spiegato Alessandro Torluccio, 
coordinatore della manifestazione, rappre-
sentante dell’associazione Confesercenti 

Verona. «Eventi come questi sono un 
importante attrattiva: i turisti possono 
degustare i prodotti tipici veronesi e 
italiani, un viaggio nel viaggio attra-
verso i sapori e i profumi della nostra 
penisola. In quei giorni Verona ospi-
terà numerosi eventi collaterali, ri-
volti a tutte le età. Crediamo che fare 
squadra con gli altri attori della città, 
creando eventi  di qualità sia la chiave 

di volta per rendere Verona ancora più at-
trattiva nel settore turistico che trasversal-
mente è il trainante e ha ricadute su tutti gli 
altri comparti», prosegue Torluccio. Tra gli 
innumerevoli appuntamenti, consultabili al 
sito www.lepiazzedeisapori.com
«Tante sono le attività di comunicazione 
che sono state attivate a supporto dell’e-
vento – ha spiegato il vice presidente Alex 
Camara, responsabile della comunicazio-
ne. – Arriveranno nella nostra città decide 
di Influencer che attraverso i loro canali 
racconteranno la manifestazione, le bel-
lezze di Verona e le bontà de Le Piazze dei 
Sapori. Grazie alla partnership con Verona 
Food, guidata da Valentina Raso, rilancerà 
sui canali social dedicati al mondo food un 
premio destinato ai locali della ristorazione 
più votati online, un modo per far incontra-
re consumatore e ristorante e far raccontare 
i loro piatti e i loro locali. Grazie alla colla-
borazione con Verona Social, l’evento verrà 
trasmesso con dirette sui canali social Insta-
gram e Facebook più seguiti in città».
L’orario dell’evento sarà tutti i giorni dalle 
10 alle 23. 
Canali social:
Social Page FB: 
www.facebook.com/lepiazzedeisapori/ So-
cial Page IN: 
www.instagram.com/lepiazzedeisapori/

4 › 7 
M A G G I O

›  M O S T R A  M E R C A T O  ‹ 
dei prodotti tipici della TRADIZIONE 
› enogastronomica ITALIANA ‹

›  V E R O N A  ‹
P I A Z Z A   B R A   e   V I A   R O M A

www.lepiazzedeisapori.com Seguici su  e  @lepiazzedeisapori

Food and wine MARKET with TYPICAL 
ITALIAN PRODUCTS › FROM MAY 4th to 7th

Con il patrocinio di

Con il contributo della
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Una società che ha fatto della traspa-
renza e della presenza sul territorio una 
delle sue peculiarità. Ma Lupatotina Gas 
e Luce si è fatta apprezzare dalla clien-
tela anche per alcuni servizi che hanno 
riscontrato grande interesse da parte de-
gli utenti. Da inizio anno ricordiamo che 
è scaricabile la App per iOS e Android 
“Lupatotinagaseluce”, uno strumento 
molto utile in quanto consente di effet-
tuare tutte le operazioni e tenere così 
sotto controllo i consumi. Così come l’au-
tolettura del contatore che si può comu-
nicare dal giorno 25 di ogni mese fino al 
giorno 5 del mese successivo, un servizio 
che permette al cliente di comunicare la 
lettura del contatore al fine di ottenere la 
fatturazione calcolata sui consumi cer-
ti. Con la comodità di evitare code agli 
sportelli e garantire la puntualità dei pa-
gamenti alla scadenza delle stesse. Chi 
ha poi sottoscritto le nuove condizioni di 
Lupatotina Gas e Luce, può usufruire di 
uno sconto annuale sulla fattura del gas, 
di 12 euro, riservato a chi ha scelto la do-
miciliazione bancaria e ulteriori 12 euro 
per chi  ha optato per il recapito della fat-
tura via mail. 
Un’altra opportunità che ha riscontrato 
grande interesse da parte della cliente-
la è quella della rata costante, partico-
larmente interessante se si considera la 
differenza tra i consumi invernali e quel-
li estivi oltre al prezzo dell’energia che 

nel corso degli ultimi 
mesi è stato caratte-
rizzato da notevoli 
variazioni. Con la 
fatturazione RATA 
COSTANTE vengo-
no emesse 11 fatture 
di acconto mensili 
ed una dodicesima 
fattura di conguaglio 
del consumo annuo 
in base alla lettu-
ra di fine anno termico a settembre. La 
rata mensile  in acconto  viene calcolata 
dividendo per 12 il totale dei metri cubi 
di gas metano effettivamente consumati 
durante l’anno termico precedente (dal 
01/10 al 30/09).
Sempre più utilizzate sono infine le sta-
zioni di ricarica di Lupatotina Gas e Luce 
considerato l’incremento di  utilizzo di 
auto elettriche non solo a livello euro-
peo, con 1,56 milioni di immatricolazioni 
nel 2022, ma anche italiano. Ricordiamo 
che è possibile effettuare la ricarica nel 
parcheggio antistante la sede in via San 
Sebastiano (gratuito solo per chi è già 
cliente e in orari d’ufficio) e accanto al 
Centro Agorà in via Garofoli 233 (qui a 
pagamento). Dotata di due erogatori, la 
colonnina può essere utilizzata per la ri-
carica di auto elettriche e di quelle ibride 
plug-in.  Chi è già cliente avendo sotto-
scritto un contratto di fornitura di energia 

elettrica, può usufruire di una tariffa age-
volata di 0,25/KWH, mentre per chi non 
è cliente la tariffa è di 0,35/KWH. Chi 
è già cliente non dovrà effettuare il pa-
gamento al momento della ricarica, ma 
riceverà l’addebito nella prima bolletta 
utile (questa modalità di pagamento vale 
anche per l’eventuale utilizzo presso le 
altre colonnine EVWAY).   E’ sufficiente 
scaricare l’App EVWAY, ma se al mo-
mento della ricarica non si vuole sempre 
utilizzare lo smartphone, ecco che Lupa-
totina Gas e Luce mette a disposizione 
dei  suoi utenti un keyfob, cioè un porta-
chiavi che permette di attivare la ricarica 
in modalità “wi-fi” semplicemente avvi-
cinandolo alla colonnina. La richiesta si 
effettua direttamente dall’app. Coloro 
che invece non sono clienti di Lupatotina 
Luce e Gas e usufruiranno del servizio, 
dovranno effettuare il pagamento al mo-
mento stesso della ricarica seguendo le 
indicazioni dell’applicazione” EVWAY “.

Grande utilizzo delle stazioni di 
ricarica elettrica
Rata costante, un servizio molto richiesto. 
La App per effettuare tutte le operazioni

da vent’anni
al servizio del cliente

A

I O

I nostri sportelli a Verona
• San Giovanni Lupatoto, Via San Sebastiano, 6 

   (dal Lunedì al Sabato dalle 9 alle 12 e il Martedì dalle 9 alle 16)

• Buttapietra, Via Cavour, 9 (il Lunedì e il Venerdì dalle 9 alle 13)

• Raldon, Via Croce, 2 (il Mercoledì dalle 9 alle 12)

• Ronco All’Adige, Piazza Garibaldi, 22 (il Giovedì dalle 9 alle 13)
nr. verde 800 833 315

Servizio WhatsApp 
3714635111

info@lupatotinagas.it

Tel. 0458753215
www.lupatotinagaseluce.it

È disponibile
l’APP 

“Lupatotina
gas e luce”, 

sia per iOS che Android,
scaricabile dal proprio store



DISTRIBUZIONE CONTENITORI DOTATI DI 
SISTEMA RILEVAZIONE SVUOTAMENTI 

PER LA RACCOLTA DIFFERENZIATA 
SPERIMENTALE

Gentile utente,
la informiamo che dal 02/05/2023 fino al 31/05/2023 ESA-Com
Spa effettuerà la distribuzione dei nuovi contenitori per la
raccolta differenziata dotati di Microchip (per rilevazione
svuotamenti) per UMIDO e SECCO per le sole frazioni di

RALDON e POZZO.
I contenitori verranno distribuiti porta a porta da personale ESA-
Com muniti di tessera di riconoscimento, in orario pomeridiano
nei giorni lavorativi ed il sabato al mattino (è possibile delegare
altra persona al ritiro purché dotata della tessera sanitaria
dell’intestatario della sua fattura rifiuti valevole come delega).
Nel caso in cui non riuscissimo a consegnarle i contenitori nel
mese di Maggio, ESA-Com sarà presente con Sportello Mobile
presso la frazione di RALDON e POZZO con orari e date che
verranno comunicate attraverso i canali social, giornali locali e
sito internet https://www.esacom.it

ATTENZIONE
A far data dal 01/07/2023 saranno rilevati gli svuotamenti di
UMIDO e SECCO ai soli fini statistici, di ottimizzazione dei
servizi di raccolta e verranno svuotati solo tali contenitori.

Per qualsiasi informazione potete 
contattare il numero verde

800 983737
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CCOONNTTOO  GGIIOOVVAANNII..  PPEERR  IINNIIZZIIAARREE,,  PPAASSSSAA  DDAA  NNOOII!!
Primo conto corrente? Se hai meno di 35 anni, con meno di 2 euro al mese hai tutto quello che serve per gestire i 
tuoi soldi.  Hai una carta di debito internazionale e paghi ovunque. E se vuoi una mano, siamo sempre in Filiale.

Messaggio pubblicitario con finalità promozionale. Per maggiori informazioni sul conto corrente è necessario far riferimento ai documenti informativi, disponibili presso tutte le filiali e sul sito internet www.bancaveronese.it

Filiale di Pozzo di San Giovanni Lupatoto 

Via N. Sauro 1 Tel. Tel. 045 8753088 pozzo@bancaveronese.it

Il Coro Lirico San Giovanni ave-
va da poco rinnovato la Presi-
denza ed il Direttivo, quando 
il Maestro Nicolò Dal Ben, alla 
fine dei concerti natalizi del 
2022, ha comunicato al Coro la 
decisione di intraprendere un 
percorso professionale che lo 
avrebbe portato lontano per un 
lungo periodo. 
Una certa apprensione ha col-
to il nuovo Presidente Giusep-
pe Bertelè, il Direttivo e tutto il 
Coro.
Dopo una serie di incontri con 
vari maestri/e, il Direttivo individua-
va nel Maestro Andrea Cristofolini, la 
figura più adatta a condurre il Coro a 
traguardi sempre più prestigiosi.
Il maestro Andrea Cristofolini, già “Al-
tro Maestro” del Coro dell’Ente Liri-
co di Fondazione Arena di Verona, da 
qualche mese in pensione e valente 
pianista, ha accettato con entusiasmo e, 
dall’inizio di febbraio 2023, ha iniziato 
a preparare il Coro Lirico San Giovan-
ni per la prima uscita ufficiale, nell’ac-
compagnamento della Santa Messa 
nella Chiesa del Buon Pastore in San 

Giovanni Lupatoto a ricordo di Don Le-
one Porra, avvenuta sabato 25 marzo.
Il M° Andrea Cristofolini, è nato a Ma-
rebbe (Bolzano), e si è diplomato in pia-
noforte presso il Conservatorio di Musi-
ca di Bolzano.
Ha, quindi, proseguito gli studi all’Ac-
cademia di Vienna, perfezionandosi in 
composizione e direzione d’orchestra.
Ha insegnato esercitazioni orchestrali 
per due anni al conservatorio di Trieste.
Dal 1985 al 2021 ha lavorato alla Fon-
dazione Arena di Verona, prima come 
maestro di sala e suggeritore e, poi, dal 
1995, come “Altro Maestro” del Coro.

Ha svolto un’intensa attività 
concertistica come pianista, de-
dicandosi soprattutto alla musi-
ca contemporanea e da camera, 
esibendosi in molti paesi d’Eu-
ropa.
Numerose sono le registrazioni 
radiofoniche.
Il Coro Lirico San Giovanni con 
la presenza del M° Andrea Cri-
stofolini, sicuramente, sarà in 
grado di migliorare ancora di più 
le proprie qualità e sarà pronto 
ad affrontare i prossimi impegni 
che si stanno programmando, 

uno tra i quali, sarà l’organizzazio-
ne della rassegna “Fuochi d’Artificio” 
nell’ambito del San Giò Art Festival 
del Comune di San Giovanni Lupatoto, 
dove, tra l’altro, spiccherà il Galà della 
Lirica “DIVINA...mente CALLAS”, se-
rata dedicata all’indimenticabile sopra-
no Maria Callas per i cento anni dalla 
sua nascita.
Quest’anno 2023, inoltre, sarà l’anno 
del 15° anniversario della fondazione 
del Coro e si stanno già studiando e 
programmando i modi per dare ade-
guata risonanza all’evento. (j.t.)

Cristofolini maestro del Coro Lirico San Giovanni



Economia22
 

 

 

per bambini e bambine della scuola primaria  
e della prima classe della secondaria inferiore 

 

 

 
 
 

 
Da Lunedì 12 a Sabato 17 giugno  (accoglienza dalle 8:30) 

Orario giornaliero dalle 8:45 alle 16:00 (sabato fino alle 12,30) 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 € 140 per l’intera settimana (riduzione di € 30 per fratelli e sorelle). 
 
 

 
L’obiettivo primario è quello di fornire un’esperienza artistica globale 

che ruoti attorno al piacere di suonare assieme, scoprendo  
e condividendo le proprie potenzialità. 

 
 

 
 
 

 
Il corso prevede una serie di lezioni collettive di musica  

(Chitarra, Tastiera elettronica, Violino, Canto) con strumenti forniti dalla 
scuola, un percorso di educazione teatrale e prove d’insieme per 

giungere  alla realizzazione di un evento artistico finale che coinvolga tutti 
gli studenti. Verrà attivato inoltre un laboratorio di giocoleria  

con un artista specializzato. 
 
 
 
 
 
 

Polo Musicale Riccarda Castellani, via Monte Pastello 6C San Giovanni Lupatoto VR  
tel. 045-547624         www.polocastellani.it       mail: info@polocastellani.it 

Anche per l’edizione 2023 di Vinitaly 
molte sono state le persone che hanno 
fatto visita allo stand delle Cantine Al-
degheri di Sant’Ambrogio di Valpolicel- 
a; Azienda a conduzione familiare che 
opera dal 1956 nel cuore della Valpo- 
licella Classica e che si contraddistin-
gue per passione e costante impegno. 
Il risultato dei prodotti testimonia una 
particolare attenzione ai vigneti, una 
rigorosa selezione delle uve ed infine un 
costante perfezionamento delle tecniche 
di vinificazione. I vini Aldegheri regala-

no momenti di gioia e piacere nel gustar-
ne le preziose sfumature. Una vera e pro-
pria edizione della ripresa, quella che ha 
fatto registrare quasi 100.000 visitatori, 
con un grande successo di pubblico ma 
soprattutto con una soddisfacente pre-
senza di buyer stranieri ed anche italiani. 
Come novità le Cantine Aldegheri hanno 
presentato l’ Amarone della Valpolicella 
Classico Riserva 2011 di cui hanno avu-
to il piacere di condividere con gli ospiti 
alcune della 2.666 bottiglie con etichetta 
d’autore numerata.

Cantine Aldegheri a Vinitaly

Via Alessandro Volta, 9 Sant’Ambrogio di Valpolicella (VR)
ORARI WINE SHOP 
LUN.-VEN. 9.00-12.00 / 14.00-18.00 - SAB. 9.30-12.30
Tel. 045 6861356 
info@cantinealdegheri.it

Amarone 
della Valpolicella 
Classico Riserva 
2011 Docg
L’eccezionale annata 2011 ci ha per-
messo di ottenere uno speciale Ama-
rone, dallo stile difficilmente egua-
gliabile, ancor più robusto, pieno e 
caldo anche per il particolare invec-
chiamento che eleva i profumi di con-
fettura, prugna e liquirizia, ed il gusto 
equilibrato e morbido. La produzione 
è limitata.
Uvaggio. Corvina, Rondinella, Corvi-
none e altri vitigni autoctoni o racco-
mandati a completare.
Vigneto. I vigneti sono situati nella 
zona collinare di S. Ambrogio, parte 
storica della Valpolicella. L’età media 
è di 20 anni e raggiunge i 35 anni di 
alcune Corvine.
Vinificazione. Dopo un accurato ap-
passimento, nei primi giorni di febbra-
io le uve vengono diraspate e pigiate 
in maniera soffice. Dopo l’imbottiglia-
mento l’Amarone viene affinato anco-
ra un anno in bottiglia per poter espri-
mere poi all’apertura il meglio delle 
sue caratteristiche.
Amarone & Cucina. Ottimo con arro-
sti, selvaggina e agnello al forno. Ec-
celle con tutti i formaggi a pasta dura 
e non ha eguali sorseggiato tra i lieti 
conversari di fine pasto. Si consiglia di 
stappare qualche ora prima e “ossige-
nare” adeguatamente con decanter.
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Si è parlato delle trappole della mente 
al convegno del 21 aprile a cui hanno 
partecipato poco meno di duecento per-
sone. L’interesse per il tema è, e rimane, 
importante per poter effettuare scelte 
d’investimento, e non solo, consapevoli 
e non dettate dall’estemporaneità di un 
momento. I mercati finanziari sono mos-
si dalle emozioni, soprattutto da quelle 
dei partecipanti. Il primo passo per non 
farsi trarre in contropiede dalla propria 
emotività è riconoscere i principali bias 
cognitivi e comportamentali, ovvero le 
trappole che la nostra mente ci tende e 
in cui rischiamo di cadere senza nem-
meno rendercene conto. Numeri, nume-
ri e ancora numeri. Il mondo della finan-
za, dominato da formule matematiche 
e algoritmi dovrebbe essere una delle 
massime espressioni della razionalità 
senza lasciare spazio all’emotività. Que-
sto almeno sulla carta, in realtà non è 
così. Anche i mercati, infatti, si “lascia-
no trasportare” dalle emozioni di chi vi 
partecipa. Basta pensare alle bolle spe-
culative, fenomeni in cui i prezzi di uno 
specifico titolo o di un settore salgono 
quasi alle stelle per effetto di un entu-
siasmo degli investitori non necessaria-
mente giustificato dai fondamentali di 
bilancio. Oppure al classico “panico di 
borsa”, dove la paura prende il soprav-
vento e tutti gli investitori si concentra-
no a liquidare le proprie posizioni sulla 
scia di una notizia o di un dato macro-
economico che potrebbe essere letto o 
interpretato negativamente. Quando 
si tratta di investire i propri risparmi ci 
troviamo di fronte a delle decisioni che 
non devono essere prese a cuor leggero. 
Un viaggio, una casa, gli studi dei propri 
figli/nipoti o una vecchiaia più serena. 
Ognuno di noi può avere diversi obietti-
vi per i propri risparmi e quando si trat-
ta di decidere come costruire il nostro 
portafoglio di investimento, funzionale 
all’obiettivo che abbiamo in mente, sia-
mo quasi sempre convinti di prendere 
delle decisioni razionali. Eppure, non 
è così. Solitamente, il primo passo per 
risolvere un problema è la sua accet-
tazione, quindi ammettiamolo, tutte le 
nostre  decisioni finanziarie, dalle più 
semplici alle più complesse, sono affette 
da  “bias” comportamentali. Senza che 
ce ne rendiamo conto, la nostra mente 

ci può trarre in inganno anche quando 
siamo convinti di agire in modo estre-
mamente ragionato e razionale.
Quando si tratta di investire i propri 
risparmi è sempre importante esse-
re ben consapevoli di quello che si 
sta facendo e dei rischi connessi. Un 
errore molto comune è infatti quello 
di  lasciarci influenzare dai pensieri e 
dai comportamenti di coloro che ci cir-
condano, nella convinzione che gli al-
tri abbiano a disposizione informazio-
ni a noi sconosciute quando in realtà 
nessuno conosce la nostra situazione 
meglio di noi stessi. Questo bias com-
portamentale prende il nome di effetto 
gregge  ed è estremamente correlato 
al panico da mercati. È infatti nelle si-
tuazioni di alta volatilità dei mercati, 

con forti e veloci variazioni di prez-
zo, oppure nei veri e propri momenti 
di calo dei mercati che più facilmente 
ci lasciamo andare alle emozioni. Ciò 
non fa che acuire, da un lato, la por-
tata dei cali stessi, e dall’altro lato ci 
consegna ad una perdita certa: tutti 
vendono, vendo anch’io. Il primo pas-
so per la soluzione, quindi, è quello 
di  prendere coscienza delle trappole 
in cui possiamo cadere.
Proprio per questo è oggi più che mai 
utile essere consigliati da Professionisti 
accreditati, ossia iscritti ad un Albo Pro-
fessionale, che si prendono cura delle 
Persone, che vi conoscono, vi seguono, vi 
consigliano e si preoccupano di voi evi-
tando appunto di cadere così facilmente 
nelle trappole della mente.
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Le trappole della mente

Vuoi saperne di più?  
Parlane con il tuo consulente Fineco -Fineco Center  
San Giovanni Lupatoto 
Via Ca’ Nova Zampieri, 23/A Tel. 045/8750633 
segreteriafinecosgl@gmail.com



Rimodellamento 
corpo

Riduzione degli inestetismi 
della cellulite

Tonificazione 
corpo e viso

STUDI CLINICI CONFERMANO 
RISULTATI EFFICACI, VISIBILI E DURATURI

VIENI A PROVARLO!

*Studio condotto dalla 
Société Française d'Accréditation

Santé (SFAS) e diretto dal 
Dr. Philippe Blanchemaison

Con il metodo brevettato 

Stretching Cellulaire
combattiamo efficacemente gli 

inestetismi della cellulite e ridisegniamo 

la forma più bella del tuo corpo

*
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Piazza Umberto I°, 107 - San Giovanni Lupatoto - Tel. 3913409919



Segni particolari?
Natura al 100%.

ORGANISMO DI CONTROLLO
AUTORIZZATO DAL MiPAAF

IT BIO 006

OPERATORE CONTROLLATO

AGRICOLTURA ITALIA
E1943

Dal 2 al 5 aprile 2023, durante la mani-
festazione Sol&Agrifood di Veronafiere, 
si sono tenuti incontri specialistici sugli 
oli extra vergini d’oliva rivolti a buyer, 
a operatori del settore horeca, al mon-
do dell’informazione, italiani ed esteri, 
un’occasione perfetta per far capire di 
più sugli oli e assaggiare il meglio delle 
produzioni mediterranee.
Grazie a professionisti del settore nello 
spazio espositivo di Evoo Bar, interno 
al salone SOL&Agrifood, si è discusso, 
diffuso, consigliato che la scelta degli 
oli è uno tra i momenti più importanti 
se si vuole fare alta cucina e ottimi piat-
ti domestici. 
Il primo passo, ancora avanti di sape-
re come distinguere un olio dal frutta-
to intenso da uno più delicato, è stato 
quello di far apprendere la corretta tec-
nica dell’assaggio, che consente d’indi-
viduare i pregi intrinseci che un buon 
extra vergine, come pure i difetti. 
Così fruttato, strippaggio, amaro, pic-
cante, acidità, fluidità, polifenoli sono 
state le parole più usate e sono state in-
segnate per essere impiegate nel modo 
più corretto durante gli assaggi di oli 
extra vergini. 
Una “quattro giorni” dove l’Olio Extra 
Vergine d’Oliva Veneto DOP è sempre 
stato presente.
Di Lui si sono approfonditi e chiariti i 
metodi di produzione, si sono attuate 
valutazioni delle Sue caratteristiche 
di qualità, si sono analizzati gli aspetti 
sensoriali, chimici e salutistici. Gran-
de soddisfazione è stata espressa dalla 
stampa, italiana ed estera, che ha par-

tecipato alle Sue presentazioni e ai Suoi 
laboratori sensoriali, e ha conosciuto e 
compreso il Suo valore qualitativo. 
Negli incontri è stato illustrato come 
quest’olio tutto Veneto può essere 

utilizzato e abbinato in cucina, per 
meglio far esprimere profumi e sapo-
ri, mantenendo, nello stesso tempo, 
le sue proprietà salutistiche anche in 
cottura.

Dal 2 al 5 aprile Sol&Agrifood
Ricco programma di degustazioni guidate di olio all’interno del salone presso l’Evoo Bar

Segni particolari?
Natura al 100%.

ORGANISMO DI CONTROLLO
AUTORIZZATO DAL MiPAAF

IT BIO 006

OPERATORE CONTROLLATO

AGRICOLTURA ITALIA
E1943

Iniziativa finanziata dal Programma di sviluppo rurale per il Veneto 2014-2020
Organismo responsabile dell’informazione: 
CONSORZIO DI TUTELA DELL’OLIO EXTRA VERGINE D’OLIVA VENETO DOP
Autorità di gestione: Regione del Veneto - Direzione AdG FEASR Bonifica ed Irrigazione
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SUMMERSUMMER
Camp! 20

23

COSTO SETTIMANALE € 75
DAL 12 GIUGNO AL 2 LUGLIO 

Campo SINTETICO
Stadio "G.Battistoni"

ASD Calcio San Giovanni Lupatoto

INFO E ISCRIZIONI IN SEGRETERIA 
WHATSAPP 351 6634329

Programma attività
7:45 ACCOGLIENZA

8:30 INIZIO ATTIVITA'
10:45 MERENDA

12:30 FINE ATTIVITA'

ANNATE DA 2016 A 2010
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Per il 17mo anno il Comune di San Gio-
vanni Lupatoto aderisce a Bimbimbici, 
campagna nazionale ideata e promossa 
da FIAB (Federazione italiana Ambiente 
e Bicicletta) volta ad incentivare la mobi-
lità sostenibile e a diffondere l’uso della 
bicicletta tra i giovani e giovanissimi. 
La manifestazione non si è svolta negli 
ultimi tre anni per motivi organizzativi e 
ovviamente per problemi relativi al CO-
VID e quest’anno riparte nel segno della 
massima sicurezza: un percorso sempli-
ce, sicuro, immerso nella natura e mol-
to affascinante. L’iniziativa Bimbimbici 
si concretizza in un’allegra pedalata nel 
territorio e si svolge ogni anno nel mese 
di maggio: piu` di cento comuni aderisco-
no all’iniziativa, creando molto interesse 
e soprattutto stimolando i bambini e i 
loro genitori sull’argomento.
Bimbimbici vuole sollecitare la collet-
tività ad una riflessione generale sulle 

necessità di creare zone verdi e piste 
ciclabili per aumentare la vivibilità dei 
centri urbani. L’iniziativa intende perciò 
riaffermare il tema della sicurezza e della 
salute legata al movimento dei più picco-
li attraverso gli spostamenti quotidiani. 
Oramai è evidente: le nostre città stanno 
soffocando e l’unico modo per risanarle 
è quello di cambiare il nostro comporta-
mento cercando di utilizzare al massimo 
i mezzi pubblici e la bicicletta, evitando 
l’uso del mezzo privato.
Anche quest’anno il tema di Bimbimbi-
ci 2023 prende spunto dall’universo dei 
supereroi. Un universo fantastico perché 
Bimbimbici è un’iziativa all’insegna dei 
bambini e dei loro genitori che sono co-
stretti a diventare supereroi quando in-
vece potrebbero essere la normalità riu-
scire a spostarsi a piedi ed in bicicletta.
Lo sapete anche voi che chi va in bici-
cletta ha tanti superpoteri: non inquina 

l’aria, non fa rumore, non occupa tutto lo 
spazio delle auto, rende le persone più 
felici e allegre… vi bastano come motivi 
per partecipare? Se non e` sufficiente, si 
ricorda che ai bambini partecipanti sarà 
regalato un simpatico gadget!
L’appuntamento e` quindi per domenica 
7 Maggio alle ore 9 in piazza Umberto I, 
armati di bicicletta e voglia di divertirsi. Il 
programma locale  prevede un percorso 
semplice che permetterà di raggiungere 
il Parco di Villa Buri anche per ricordare 
quanto le infrastrutture siano importanti: 
fino a qualche anno fa non sarebbe stato 
così semplice senza il ponte ciclopedona-
le arrivare a quella meta.
Al parco ci sara` un fermata di mezz’ora 
circa per poi rientrare per lo stesso per-
corso e la possibilità di fermarsi insieme 
al Parco dell ‘Adige per mangiare e per 
partecipare all festa degli Aquiloni cura-
ta dalla Pro Loco.

Il 7 maggio torna Bimbimbici

II Anniversario

Mirella Mizzon
Nessuno muore sulla terra 

finchè vive nel cuore
di chi resta.

Tuo marito Angelo

Per la tua 
pubblicità su 

349 6693978



GEMINI
STAGIONE SPORTIVA 2022/2023

Lo sport, non solo aggiunge anni alla vita, ma ne migliora la qualità a 360°, grazie 
agli evidenti benefici che ha sulla mente.

Una regolare pratica sportiva previene i sintomi dell’ansiae dello stresse aiuta a 
rilassare le tensioni muscolari, favorendo il sonno, uno dei più grandi alleati del 

buon umore.

Vieni a conoscere i nostri sport!

a San Giovanni Lupatoto (VR)

Assicurati la tua prova gratuita chiama o scrivici

Ogni sport è seguito da istruttori qualificati

Whatsapp e Telefono 328 6632737 

e-mail infoasdgemini@gmail.com 

Iscrizioni dirette comodamente 

sul sito www.asdgemini.it
Whatsapp e Telefono  332288  66663322773377  
e-mail iinnffooaassddggeemmiinnii@@ggmmaaiill..ccoomm

Iscrizioni dirette comodamente sul sito 
www.asdgemini.it

Vieni a conoscere i nostri sport! 
a San Giovanni Lupatoto (VR) 

Assicurati la tua prova gratuita chiama o scrivici

Ogni sport è seguito da istruttori qualificati

Lo sport, non solo aggiunge anni alla vita, ma ne migliora 
la qualità a 360°, 

grazie agli evidenti benefici che ha sulla mente. 
Una regolare pratica

sportiva previene i sintomi dell'ansia e 
dello stress e aiuta a rilassare le tensioni muscolari, 

favorendo il sonno, uno dei più grandi alleati del buon 
umore.

Whatsapp e Telefono  332288  66663322773377  
e-mail iinnffooaassddggeemmiinnii@@ggmmaaiill..ccoomm

Iscrizioni dirette comodamente sul sito 
www.asdgemini.it

Vieni a conoscere i nostri sport! 
a San Giovanni Lupatoto (VR) 

Assicurati la tua prova gratuita chiama o scrivici

Ogni sport è seguito da istruttori qualificati

Lo sport, non solo aggiunge anni alla vita, ma ne migliora 
la qualità a 360°, 

grazie agli evidenti benefici che ha sulla mente. 
Una regolare pratica

sportiva previene i sintomi dell'ansia e 
dello stress e aiuta a rilassare le tensioni muscolari, 

favorendo il sonno, uno dei più grandi alleati del buon 
umore.
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Ultimi due appuntamenti per Emozioni 
in Rosa 2023: venerdì 12 maggio, alle 
20.30, a Casa Novarini, Paola Barbato 
scrittrice e sceneggiatrice di fumetti, tra i 
quali Dylan Dog, preenterà il suo ultimo 
romanzo: “Il Dono”. 
La rassegna si concluderà, in collabora-
zione con Atletica Lupatotina, domenica 
14 maggio con la sempre tanto attesa 
corsa non competitiva Donne in Gamba. 
Anche quest’anno una parte del ricavato 
delle iscrizione alla corsa, verrà donato 
ad  ANDOS (Associazione Nazionale 
Donne Operate al Seno).
“La rassegna – interviene l’Assessore de-
legata alle Pari Opportunità Debora Le-
rin- di quest’anno è stata particolarmen-
te partecipata grazie alla qualità degli 
eventi presentati. La collaborazione con 
la neo commissione di pari opportunità 

ha portato una ventata di primavera an-
che sulle attività scelte includendo oltre 
a cultura, musica e arte anche aspetti 
ludici, sportivi e di formazione. A Donne 

in gamba sarà presente la Vice Presiden-
te della Regione Veneto, Elisa De Berti, 
quale madrina della corsa».
Per informazioni www.donneingamba.it 

Donne in gamba domenica 14 maggio

San Giovanni Comune ciclabile
Anche nel 2023 San Giovanni Lupatoto si aggiudica 3 “bici che ridono” da  Federazione Italiana Ambiente e Bicicletta  per 
l’impegno nel promuovere la ciclabilità come modello di mobilità sostenibile. Il riconoscimento attribuisce ai territori un 
punteggio da 1 a 5, assegnato sulla base di un’analisi oggettiva dei molteplici aspetti che interagiscono con la bicicletta 
quale mezzo di trasporto sostenibile. Quattro, in sintesi, le aree di valutazione: mobilità urbana (ciclabili urbane/infrastrut-
ture, moderazione traffico e velocità), governance (politiche di mobilità urbana e servizi), comunicazione & promozione,  
cicloturismo.
Il punteggio assegnato è indicato con il simbolo dei “bike smile” sulla bandiera gialla di FIAB Comuni Ciclabili consegnata 
al comune insieme al documento di valutazione in cui, oltre alle motivazioni, sono riportati utili suggerimenti per l’ammini-
strazione locale in merito a scelte da intraprendere e interventi da attuare per migliorare nel tempo il livello di ciclabilità già 
raggiunto. Ogni anno, infatti, FIAB verifica lo stato di tutti i comuni in rete e rinnova il punteggio assegnato, adeguandolo 
ai passi compiuti dalla singola amministrazione.



Alle ore 2,15 del giorno 
30 marzo, è mancata 

all’affetto dei suoi cari

Linda Ruffo 
in Mazzoli

di anni 83 
L’annunciano addolorati il marito Giancarlo, la 
sorella Carla, il fratello Giovanni, i cugini ed i 
parenti tutti.

San Giovanni Lupatoto, 30 marzo 2023

Alle ore 21,40 del giorno 
6 aprile, è mancata 

all’affetto dei suoi cari

Elda Zanoncello
ved. Erbice

di anni 90
L’annunciano addolorati la figlia Patrizia con 
Giuseppe, le nipoti Federica con Andrea, Fran-
cesca con Diego e parenti tutti.

San Giovanni Lupatoto, 6 aprile 2023

Alle ore 11,20 del giorno 
6 aprile, ha raggiunto la 

sua amata Antonietta

Sergio Violato

di anni 89

L’annunciano addolorati la figlia Alessandra con 
Roberto, il nipote Nicola con Chiara, la sorella 
Franca con Anito, i cognati, i nipoti ed i parenti 
tutti.

San Giovanni Lupatoto, 6 aprile 2023

E’mancata

Rosa Spezie
ved. Pacchetti

di anni 89

L’annunciano addolorati i figli Lucia con Renzo, 
Annalisa, Luca con Paola, Antonella con Oscar, i 
nipoti, la cara Cristiana ed i parenti tutti.

San Giovanni Lupatoto, 16 aprile 2023

Il giorno 14 aprile è 
mancata all’affetto dei 

suoi cari

Maria De Togni 
(Gemma)

ved. Lovato
di anni 90

L’annunciano addolorati i figli Paolo, Daniele 
con Anna, Daniela con Stefano, i nipoti Alessio, 
Andrea, Vanessa, Michela, il fratello Francesco 
con Gaetana ed i parenti tutti.

Raldon, 14 aprile 2023

Alle ore 11,55 del giorno 
12 aprile, è mancato 

all’affetto dei suoi cari

Egidio Lago

di anni 86

L’annunciano addolorati la moglie Rosa, i figli 
Paola con Moreno, Monica con Andrea, Miche-
le, i nipoti Simone con Giulia, Federica e Ales-
sio, i fratelli, i cognati ed i parenti tutti.

San Giovanni Lupatoto, 12 aprile 2023

Alle ore 16,30 del giorno 
5 aprile, è mancato 

all’affetto dei suoi cari

Salvatore Zendrini

di anni 91

L’annunciano addolorati la figlia Loretta con Au-
gusto, il fratello, i cognati, i nipoti ed i parenti 
tutti.

Raldon, 5 aprile 2023

Alle ore 12,30 del giorno 
2 aprile, è mancato 

all’affetto dei suoi cari

Mariano Lovardi

di anni 64 

L’annunciano addolorati le sorelle Felicetta con 
Stefano, Rossella, Anna, Antonella con Luca, i 
nipoti Sara con Axel, Diego, i cari Marianna ed 
Edy, amici e parenti tutti.

San Giovanni Lupatoto, 2 aprile 2023

Alle ore 12,50 del giorno 
2 aprile, è mancata 

all’affetto dei suoi cari

Maria De Carli
(Luigina)

di anni 92
L’annunciano addolorati il fratello Federico, i 
nipoti Giambattista con Teresa e Omar, Marta 
con Giovanni e Edoardo, le care Tania e Tetyana, 
amici e parenti tutti. 

San Giovanni Lupatoto, 2 aprile 2023

Alle ore 22,50 del giorno 
30 marzo, è mancato 

all’affetto dei suoi cari

Giuseppe Milanese

di anni 91

L’annunciano addolorati la moglie Maria, i figli 
Simone con Monica, Maddalena con Gabriele, le 
adorate nipoti Silvia e Anna, la cara Melinda, il 
fratello ed i parenti tutti. 

San Giovanni Lupatoto, 30 marzo 2023

Alle ore 8,45 del giorno 
28 marzo, è mancata 

all’affetto dei suoi cari 

Maria Dennis 
Pasetto

ved. Sandrini 
di anni 80

L’annunciano addolorati figli Marzia con Ezio, 
Stefano con Monica, i nipoti Ginevra, Andrea e 
parenti tutti.

Raldon, 28 marzo 2023

Alle ore 18,00 del giorno 
25 marzo, è mancato 

all’affetto dei suoi cari

Giovanni Savoia

di anni 86

L’annunciano addolorati la moglie Adriana, i fi-
gli Simonetta, Claudio con Roberta, Simone con 
Erika, i nipoti Valentina con Federico, Matteo 
con Martina, la sorella Rosetta, i fratelli Igino 
con Lucia, Roberto con Orestina e parenti tutti.
Raldon, 25 marzo 2023



VIA CESARE BATTISTI 236/238
SAN GIOVANNI LUPATOTO

Tel. 0456119593
www.tecnombra.com

Tende da Sole
Pergole Bio Climatiche

Pergotende
Vetrate

Zanzariere
Serramenti

Sanificazione abbigliamento

Da oltre 10 anni TECNOMBRA al tuo servizio con 
prodotti di alta qualità

“PER OTTENERE IL MASSIMO DEI TUOI 
SPAZI ESTERNI”


